
DIMANCHE 16 AOÛT 2020www.lebuteur.com

QUOTIDIEN NATIONAL SPORTIF N° N°4829 PRIX 30 DA 

MCAUSMA

CRB

ÉQUIPE 
NATIONALE

DUMAS «LES CLUBS 
ALGÉRIENS SONT DEVENUS

DES CENTRES DE FORMATION
DES ÉQUIPES TUNISIENNES

JSK BENABDI, IL NE RESTE 
QUE LA SIGNATURE !

«MON AVENIR SE 
DÉCIDERA APRÈS
MA RENCONTRE
AVEC MELLAL»

TAFNI

ANTHAR YAHIA
VEUT RÉCUPÉRER
ZEGHDANE

«J’AI ENFIN
RÉALISÉ 
LE RÊVE 
DE DISPUTER 
LA LDC»

BENSEBAÏNI

ALORS QU’ALMAS LUI A
FIXÉ UN ULTIMATUM

BOURDIM
EXIGE 280
MILLIONS…

…ET MENACE 
DE SIGNER 
À SÉTIF

«JE VAIS 
NÉGOCIER AVEC

HALFAÏA»
«C’EST MON DROIT DE RÉCLAMER

UNE AUGMENTATION 
DE SALAIRE»

BELKHITER, 
ÇA BUTE SUR 

LE SALAIRE

«IL SE PEUT
QUE JE SIGNE

AU MCA»

«IL SE PEUT
QUE JE SIGNE

AU MCA»



02

JS KABYLIE
N°4829/DIMANCHE 16 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

La formation du Djurdjura a
décidé d’orienter sa poli-
tique de recrutement estival

vers les jeunes. Les Ferrahi, Had-
douche, Aguieb, Fellahi ont tous
officialisé leurs nouveaux contrats
avec la JSK en plus des jeunes du
cru qui ont été promus à l’instar
de Daïbèche, Becheker et d’autres
qui réalisent ainsi leur rêve d’ac-
céder au palier supérieur. Le pré-
sident Cherif Mellal s’est exprimé
sur ces colonnes et a expliqué
cette politique par la volonté de la
direction de rajeunir l’effectif et se
baser sur les jeunes qui ont un
avenir prometteur, a-t-il ajouté.
L’opération du recrutement va se
poursuivre et l’on annonce l’arri-
vée d’autres nouveaux joueurs ci-
blés et dont les négociations sont
à un stade avancé. À en croire des
indiscrétions, les dirigeants ka-
byles seraient sur le point de fina-
liser avec le milieu défensif du
MOB, Aziz Benabdi. Ce dernier,
qui a révélé à son entourage qu’il
n’a aucune intention de poursui-
vre son aventure avec la forma-
tion bougiote, aurait tout conclu
avec les Kabyles et d’ici quelques
jours il sera présenté officielle-
ment. Aziz Banabdi est un milieu
défensif et répond parfaitement
aux besoins de l’équipe et de l’en-
traîneur Zelfani qui aurait été
consulté et donné son feu vert
pour le recruter cet été.

Il attend sa libération
pour rallier la ville des
Genêts 

La venue du milieu défensif du
MOB, Benabdi, n’est pas encore

acquise à 100% dans la mesure où
il doit d’abord récupérer sa lettre
de libération. Le joueur, qui est
toujours sous contrat, a demandé
aux dirigeants sa lettre de libéra-
tion pour pouvoir jouer pour un
autre club de son choix. Plusieurs
paramètres font que le joueur n’a
aucune envie de rester au MOB,
notamment la crise financière que
vit ce club depuis plusieurs mois.
Benabdi aurait même l’intention
de saisir la CRL, selon des sources
proches de la formation du MOB,
pour avoir sa libération. 

Il a donné son accord 
de principe pour signer 
à la JSK

Selon des sources concor-
dantes, le milieu défensif du
MOB, Aziz Benabdi, fait partie
des priorités des Kabyles depuis
l’hiver dernier. Il a été suivi de
près pour le convaincre de rejoin-
dre la JSK cet été. Des discussions
ont été entamées depuis quelques
semaines et selon une source du
MOB, le joueur aurait donné son
accord de principe pour rejoindre
cet été la formation du Djurdjura.
L’ancien pensionnaire du RCK at-
tend juste de régulariser sa situa-
tion administrative et surtout
financière pour officialiser avec le
club de la ville des Genêts. 

Le NAHD et le RCK 
ne le lâchent pas 

L’actuel milieu défensif du
MOB, Aziz Benabdi en l’occur-
rence, n’est pas seulement pisté
par la JSK mais d’autres clubs
aussi sont sur ses traces pour l’en-

rôler cet été. Deux formations
déjà l’ont approché officiellement
à savoir le NAHD et son ancien
club du RCK qui souhaite le récu-
pérer. Benabdi aurait rassuré le
président Cherif Mellal qu’il ne
jouera pas ailleurs qu’à la JSK et
cela se concrétisera une fois la li-
bération entre ses mains.  

R. A.

Le milieu de terrain kabyle, Massi-
nissa Tafni, qui est en fin de
contrat, n’a pas encore pris une

décision finale concernant son avenir.
Depuis l’arrêt de la compétition et l’an-
nonce officielle de l’arrêt du champion-
nat, Tafni attend un signe de la
direction avant de trancher sur sa
future destination. Des informa-
tions ont circulé ces derniers
jours concernant le renouvelle-
ment de son contrat pour trois
ans avec option de prêt dans un
club de son choix pour avoir du
temps de jeu. Mais jusqu’à l’heure
actuelle, aucune décision finale n’a
été prise entre le joueur et ses res-
ponsables. D’après nos informa-
tions, le natif de Mekla a
rendez-vous cette semaine avec le
président Cherif Mellal pour abor-
der ce dossier et se mettre d’accord
sur tous les aspects liés à son nouveau
contrat. 

Renouvellement de contrat 
et option de prêt 

La direction kabyle ne souhaite pas
se séparer définitivement de son pro-
duit du cru Massinissa Tafni. Ce der-
nier, et malgré des statistiques
moyennes cette saison, reste une va-
leur sûre pour le club. Tous les entraî-
neurs qui se sont succédé à la barre
technique lui ont fait confiance mais

depuis quelque temps, Tafni est
relégué au statut de remplaçant.
La direction et après concerta-
tion avec l’entraîneur en chef
Zelfani aurait opté pour la
formule de prêt d’une année.
Le président Mellal a confirmé

l’information et souhaite
convaincre son joueur. 

Tafni peut rester  
D’après nos sources, le

milieu de terrain Massi-
nissa Tafni peut rester à
la JSK. Des personnes
auraient demandé au
président Mellal de gar-
der le joueur qui a en-
core beaucoup à donner
au club pour peu qu’il
soit utilisé régulière-
ment. La présence d’élé-
ments produits du cru
la saison prochaine est
nécessaire pour enca-
drer les nouveaux, lui

ont-ils expliqué. À
moins d’un changement,

Tafni devrait renouveler son
contrat et poursuivra avec la JSK

la saison prochaine. Qu’à cela ne
tienne ! La prochaine rencontre
entre le président Mellal et le

joueur Tafni sera décisive.
L. A.

La direction kabyle
compte passer à la vi-
tesse supérieure, dès

aujourd’hui, concernant les
préparatifs de la nouvelle sai-
son 2020-2021. Le président
Cherif Mellal a programmé
une réunion, aujourd’hui,
avec les dirigeants pour tra-
cer une feuille de route et
préparer le prochain stage es-
tival. La direction a confirmé
que la prochaine préparation
se déroulera à Akbou pour
une période de deux se-
maines. L’entraîneur en chef
Yamen Zelfani a même arrêté un pre-
mier programme en attendant d’être
fixé sur les dates exactes du coup d’en-
voi du prochain exercice. Cela dépen-
dra bien entendu des orientations et
décisions des autorités centrales du
pays qui tiendront compte de l’amélio-
ration de la situation sanitaire.

Faire le point sur 
le recrutement estival

Parmi les principaux points inscrits
à l’ordre du jour de la réunion entre di-
rigeants, aujourd’hui, au siège du club,
figure le dossier du recrutement esti-
val. Il sera question pour le président
Mellal de faire le point sur ce dossier
dix jours après l’entame des transferts.
Jusque-là la JSK a recruté des jeunes

dont la moyenne d’âge ne dépasse pas
24 ans ce qui va en droite ligne avec la
stratégie arrêtée au préalable. Les diri-
geants comptent encore renforcer l’ef-
fectif par de nouveaux joueurs en
fonction des besoins de l’équipe qui ont
déjà été exprimés par le coach en chef. 

Le retour de Zelfani, Fakhri et
Darradji dépend des conditions
sanitaires

Le retour de l’entraîneur en chef de
la JSK, Yamen Zelfani, son adjoint
Fakhri et Oussama Darradji serait
prévu pour la fin du mois d’août en
cours, apprend-on d’une source de la
direction. Certes, les frontières terres-
tres et les vols sont toujours suspendus
mais les autorités des deux pays orga-

nisent régulièrement des
rapatriements de ressortis-
sants avec option de confi-
nement sanitaire de sept
jours dans un hôtel. Ainsi,
tout porte à croire qu’au
retour de Zelfani et son as-
sistant ainsi que Darradji
en Algérie, ils devront sé-
journer une semaine dans
un hôtel avant d’être auto-
risés à reprendre leur acti-
vité à la JSK. 

Karouf et Hamenad
ont toute la confiance

de la direction 
Le président Cherif Mellal prône la

stabilité à tous les niveaux pour l’exer-
cice suivant. Il a même annoncé que les
deux autres membres du staff tech-
nique en l’occurrence Mourad Karouf
et l’entraîneur des gardiens de buts
Omar Hamenad seront reconduits. Les
deux membres du staff technique vont
renouveler leurs contrats incessam-
ment et seront présents à la reprise des
entraînements. De même pour les
membres du staff médical, la direction
entend reconduire la même équipe di-
rigée par le médecin Ahmed Djadjoua.
D’après nos informations, le staff mé-
dical se prépare pour la reprise tout en
faisant respecter le protocole sanitaire. 

L. A.

Afin d’en savoir davantage sur sa si-
tuation et son avenir, le milieu de ter-
rain Massinissa Tafni, que nous avons
joint dans l’après-midi d’hier, a déclaré
ceci : «Pour l’instant je n’ai pris aucune
décision finale. J’attends l’appel du pré-
sident pour le rencontrer en principe
cette semaine. Nous allons discuter sur
toutes les modalités avant de trancher.

Il est vrai que dernièrement, le prési-
dent m’a fait part des intentions de la
direction de me renouveler mon contrat
et me prêter pour une saison à un autre
club. Pour le moment, on n’a pas abordé
en détails cette formule mais après la
rencontre avec le président tout se déci-
dera.»

L. A.

L’attaquant kabyle, Rezki
Hamroune, ne partira
pas cet été. Convoité par

de nombreuses formations et
pas des moindres de notre
championnat, le buteur mai-
son de la JSK a pris la décision
d’aller au bout de son contrat
avec son club employeur. Lié
avec la formation du Djurd-
jura jusqu’en juin 2021, Ham-
roune n’a pas l’intention de
partir avant. D’ailleurs, même
le président Cherif Mellal et
tous les dirigeants s’opposent
au départ de leur joueur cet
été. Le CRB de Franck Dumas
est la formation qui insiste le
plus pour les services de
Hamroune.

Les négociations 
pour prolonger 
pas encore ouvertes

Le souhait de la direction
kabyle c’est de convaincre l’at-
taquant Rezki Hamroune de
prolonger son contrat, tout en
le rassurant de porter noir sur
blanc l’avenant lui permettant
d’être libéré au cas d’une offre
intéressante émanant de
l’étranger. Jusqu’à l’heure ac-
tuelle, ces négociations entre
le joueur et la direction n’ont
pas été enclenchées. On

ignore si Hamroune veut pro-
longer ou s’il préfère aller
jusqu’au terme de son contrat
pour décider librement de son
avenir.

L. A.

MELLAL-DIRIGEANTS, RÉUNION AUJOURD’HUI
POUR PRÉPARER LE NOUVEL EXERCICE

HAMROUNE RESTE 

TAFNI : «TOUT SE DÉCIDERA APRÈS 
LA RENCONTRE AVEC LE PRÉSIDENT»

IL DEVRAIT OFFICIALISER INCESSAMMENT…

C’EST PRESQUE FAIT !
AZIZ BENABDI, MELLAL – TAFNI, RDV 

CETTE SEMAINE POUR TRANCHER 
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Lors d’un récent entretien avec nos confrères
d’El Bilad TV, le premier responsable du Cha-
bab de Belouizdad s’est exprimé sur plusieurs

sujets touchant l’actualité de son équipe. Il a égale-
ment jaugé le niveau du championnat local et celui
du joueur algérien. «Je pense que le joueur algérien a
un très bon niveau technique. Je m’étonne d’ailleurs
pourquoi les clubs français ne s’intéressent pas plus
aux joueurs issus du championnat algérien. Par ail-
leurs, c’est triste de le dire mais les clubs algériens sont
devenus le centre de formation des clubs tunisiens.
Pour hisser le niveau du championnat encore plus
haut, il faudra penser à préserver les meilleurs
joueurs», a-t-il constaté.

«Cinq joueurs de l’effectif peuvent
évoluer en Europe»

Toujours concernant le championnat local et les
qualités du footballeur algérien, le technicien fran-
çais a ajouté : «Il y a énormément de qualité de notre
effectif. Et ce n’est pas un hasard si on a terminé pre-
mier du championnat. D’ailleurs, je pense que pas
moins de cinq joueurs peuvent prétendre à évoluer au
sein de clubs européens. Je ne citerai pas de nom. Et
puis, je ne dis pas ça juste pour faire plaisir à mes
joueurs ou à qui que ce soit. Je pense réellement qu’il
y a des joueurs qui peuvent prétendre à joueur en Eu-
rope.»

«Je n’ai pas une préférence 
pour un joueur en particulier»

Interrogé s’il avait une préférence pour un joueur,
Franck Dumas a tenu à mettre tout le monde sur le
même pied d’égalité. «Je n’ai pas une préférence par-
ticulière pour un joueur, a-t-il martelé. Pour moi, tous
les joueurs sont égaux. Certes, il y a des différences au
niveau du caractère et des qualités mais moi je prends
tout le monde de la même manière. J’ai une très bonne

relation avec mes joueurs et je pense que c’est très im-
portant pour pouvoir viser haut. Il est important d’être
en harmonie avec son groupe pour fédérer toutes les
individualités autour d’un seul objectif.»

«On attend d’être fixés sur le début
du championnat»

Il a aussi été question de la reprise du champion-
nat. Après plus de cinq mois d’arrêt, les joueurs ont
perdu patience pendant que les techniciens atten-
dent d’être fixés sur la date de la reprise pour arrêter
leur plan de travail. Interrogé sur la date idéale pour

reprendre, Dumas a répondu : «Pour le moment, c’est
encore le flou total. On attend toujours d’être fixés. Je
pense qu’il faudra attendre la fin du mercato. Après,
ça dépendra de beaucoup de paramètre, notamment
l’évolution de la situation sanitaire en Algérie. On es-
père que les choses iront dans le bon sens pour qu’on
puisse reprendre début novembre.»

«On aura besoin de huit semaines 
au minimum pour préparer la nouvelle
saison»

Pour ce qui est de la préparation, le coach du Cha-
bab de Belouizdad a estimé qu’il lui faudra pas
moins de deux mois de travail pour préparer la re-
prise de la Ligue 1 Mobilis qui est à l’arrêt depuis la
mi-mars. «Avec l’arrêt observé depuis mars dernier, je
pense qu’il faudra une période de préparation assez
importante pour permettre aux joueurs de retrouver
une bonne forme physique. À mon avis, on aura be-
soin de huit semaines de travail pour boucler tous les
cycles de travail et être prêts pour la reprise», a-t-il es-
timé.

«Il est préférable d’organiser le stage
d’intersaison en Algérie»

Pour conclure, Franck Dumas s’est exprimé sur le
lieu du stage et les pistes qui se présentent à son
équipe. «On a la possibilité d’organiser notre stage
dans plusieurs pays mais il faudra prendre en consi-
dération beaucoup de paramètres. Notamment le côté
sanitaire. Donc, pour éviter tout problème, on préfère
organiser notre stage ici en Algérie. On n’a pas encore
tranché sur le lieu mais cela va se faire le moment
venu. Je pense qu’on peut parfaitement réussir notre
intersaison en restant en Algérien. On peut avoir tous
les moyens nécessaires», a-t-il révélé.

Synthèse Islam Tazibt

Kouba fête le 
titre du Chabab

Les supporters du
Chabab de Belouiz-
dad continuent de
fêter le septième
sacre pas unique-
ment dans les quatre
coins de l’Algérie
mais partout dans le
monde. Hier, le ren-
dez-vous était
donné aux résidents
des quartiers de
Kouba et ses envi-
rons pour un cra-
quage géant. Ce
dernier s’est tenu en
début de soirée au
niveau du quartier
des Annassers. Plu-
sieurs dizaines de
fumigènes ont été
allumés. Ce qui a
créé une ambiance
incroyable.

Les Belouizdadis 
organisent un 
craquage 
à Marseille

Après Londres,
Paris ou encore New
York et Montréal, les
Belouizdadis ont or-
ganisé un craquage
géant jeudi dernier
au Vieux-Port de
Marseille. Les
amoureux du club
belouizdadis rési-
dant dans la cité
phocéenne se sont
retrouvés en début
de soirée pour fêter
le septième titre de
leur club de cœur.
Comme celui de
Paris, le craquage a
été partagé plu-
sieurs centaines de
fois par les inter-
nautes.

Champion d’Algérie en titre, le
Chabab de Belouizdad se
présente comme étant un

des clubs les plus actifs durant ce
mercato. D’ailleurs, dès l’ouverture
du marché estival, le CRB a été le
premier à avoir annoncé sa pre-
mière recrue en la personne de Zaki
Draoui qui est venu renforcer l’en-
trejeu. Dans la foulée, d’autres ren-
forts étaient attendus. Comme
révélé par Toufik Korichi juste après
l’obtention du titre, il y a un peu
plus de deux semaines. «On va pro-
céder à la signature de deux ou trois
joueurs dans les jours à venir», a-t-
il révélé. Pour l’heure, l’on reste blo-
qué à une seule recrue. Pour cause,
Saâdi Radouani, qui était attendu
pour officialiser son engagement
avec le club de Laâquiba, a finale-
ment quitté le siège de l’équipe sans
avoir signé quoi que ce soit. De son
côté, la piste Houari Ferhani a été
mise de côté ces derniers jours. Par
ailleurs, on a aussi appris que
Franck Dumas avait abandonné
l’idée de recruter un défenseur
axial. Devant le manque de joueurs
de qualité dans le marché des trans-
ferts, le technicien français privilé-
gierait la stabilité avec le maintien
de Khali qui était annoncé un
temps sur le départ.

Un concurrent pour
Boulekhoua

Même si la piste Radouani, qui
est annoncé tout proche de signer
en faveur de l’USM Alger, s’est com-
pliquée, le Chabab de Belouizdad
ne perd toujours pas espoir de faire
signer le latéral droit de l’ESS. Selon
une source bien informée, Toufik
Korichi, qui est de retour aux af-
faires du club après une brève pé-
riode d’absence due à une maladie,
a relancé les négociations avec le
joueur. Un rendez-vous serait
même donné dans les jours à venir
pour négocier de nouveau autour

d’un nouveau contrat. Si cette piste
capote, la direction du CRB se pen-
chera sur le plan B. Pour l’heure, on
ne connaît pas l’identité du
deuxième latéral inscrit sur la liste
des joueurs à recruter. Dans l’en-
tourage du club, on a évoqué le pos-
sible retour d’Amir Belaïli mais
comme ce fut le cas pour Zaki
Draoui, les supporters sont montés
au créneau pour s’opposer au retour
du latéral droit de la JSK. En tout
cas, Franck Dumas, qui a décidé de
se séparer de Khatir Ziti, a fait du
recrutement d’un défenseur de cou-
loir une de ses priorités.

Un récupérateur très
athlétique

Le football évolue de manière
fulgurante. La science et les nou-
velles technologies ont permis
aux sportifs d’atteindre un ni-
veau de performance jamais at-
teint auparavant. D’ailleurs, ces
dernières années, on remarque
que les grands clubs misent
beaucoup sur des récupérateurs
au physique imposant, capable
de courir plus de 11 kilomètres
par match. Et si le Chabab de Be-
louizdad semble satisfait du ren-
dement de Billel Tariket au poste
de récupérateur, rien ne l’em-
pêche de lui trouver un concur-
rent. Surtout que le club sera

engagé en Ligue des champions
africaine et qu’il aura besoin de
joueurs forts physiquement. Dans
ce sens nous avons appris que Tou-
fik Korichi et Franck Dumas tra-
vaillent activement pour renforcer
ce compartiment du jeu. Le nom
d’Isla a été un moment évoqué.
C’est d’ailleurs le technicien français
qui aurait pris contact avec son an-
cien joueur au CABBA. Finale-
ment, le milieu de terrain ivoirien a
préféré le Mouloudia dont l’offre fi-
nancière aurait été plus intéres-
sante. Ce qui oblige les recruteurs

belouizdadis à se tourner vers d’au-
tres pistes.
Dumas souhaite recruter
deux attaquants

Enfin, le secteur offensif est celui
qui sera le plus touché par les chan-
gements durant cette intersaison. Le
faible rendement des attaquants be-
louizdadis oblige Korichi et Dumas
à recruter un ou deux joueurs.
Voire même trois si le club parvient
à avoir le dernier mot sur tous les
joueurs pistés. 

Certains parlent même d’un
changement radical dans ce secteur
et d’un départ massif de trois atta-
quants que sont Gasmi, Soumana et
Souibaâh. Pour les remplacer, le
Chabab de Belouizdad travaille sur
plusieurs dossiers. Deux en Algérie
et qui concernent Zoubir Motrani,
l’attaquant du MCO qui a réalisé
une saison très encourageante, ou
encore El Habib Bouguelmouna
dont l’expérience sur les terrains de
la Ligue 1 pourrait s’avérer pré-
cieuse la saison prochaine. Les re-
cruteurs belouizdadis travaillent
aussi sur deux pistes étrangères. Il
s’agit de l’Irakien Alaa Abbas et
l’Ivoirien Joseph Gnadou. 

Deux pistes qui s’annoncent très
compliquées.

Islam Tazibt

PAS DE RENFORT PRÉVU EN DÉFENSE AXIALE
ALORS QUE KHALI ÉTAIT ANNONCÉ SUR LE DÉPART…

DUMAS «LES CLUBS ALGÉRIENS 
SONT DEVENUS LE CENTRE DE FORMATION

DES CLUBS TUNISIENS»



Alors que Gaya ne viendra pas 

LITIM, LA PISTE LA
PLUS PLAUSIBLE 
Après avoir misé sur le recrutement de Gaya

Merbah, en proposant même un échange que les
Belouizdadis ont refusé, les responsables du Mou-

loudia se sont retrouvés dans l’obligation d’écarter sa
piste. Le portier du Chabab est revenu même à de meil-
leurs sentiments, après que l’un des dirigeants et Deki-
mèche lui aient tenu un langage rassurant, en l’invitant

à accepter la concurrence loyale.  Gaya, qui retrouvé dans
la gêne, a fait part à l’émissaire du MCA du refus des diri-
geants de le laisser partir, tout en se montrant prêt à venir si
le Mouloudia parvient à racheter son contrat.  Sachant que
les pensionnaires d’El Achour ne sont pas prêts à débourser
une somme qui avoisine les 3 milliards de centimes pour ra-
cheter son contrat, la piste Gaya est donc écartée. Ayant dé-
cidé de clore le dossier de Gaya, c’est la piste Litim qui reste
la plus plausible, puisque les contacts n’ont jamais été rompus
avec lui. Il est même attendu au siège du club au cours de cette
semaine pour les négociations et signer son contrat.  

Ala recherche d’un laté-
ral droit, les responsa-
bles du vieux club

algérois  ont ratissé large pour
s’offrir un joueur de qualité
capable de donner un plus
lors du prochain exercice.
Après avoir échoué à engager
Redouani qui aurait trouvé
un accord avec l’USMA, les
Mouloudéens n’ont pas perdu
de temps en prenant attache
avec l’ancien international
Belkhiter qui a émis le vœu de
mettre fin à son expérience
avec la formation du Club
Africain.  Au MCA, on croit
dur comme fer que le joueur
répond au profil recherché
car même s’il n’a joué  que six
rencontre la saison passée avec son
club, son expérience sur le plan inter-
national lui permettra de donner plus
d’assurance à la défense de leur équipe.
Un premier round de négociations a eu
lieu entre les deux parties, mais il sem-
ble qu’elles n’ont pas encore trouvé un
terrain d’entente sur le plan financier. 
Le Mouloudia a proposé un
salaire de 190 millions

A en croire une source digne de foi,
on laisse entendre que les responsables
du MCA, conformément à la nouvelle
politique financière de recrutement, lui
ont proposé un salaire de 190 millions.
Chose que le joueur aurait catégori-
quement refusé, du fait qu’il s’attendait
à une offre nettement supérieure, lui
qui est au courant des salaires que tou-
chent certains joueurs au MCA. Une

source digne de foi
nous a confié que
Belkhiter a même eu
vent du salaire des
deux nouvelles re-
crues du MCA et qui
avoisine la somme de
140 millions, bien
qu’ils n’aient jamais
fait leurs preuves,
contrairement à lui
qui a porté le maillot
des vert et rouge dans
un passé récent.
Il veut 240 millions
de centimes 

De son côté, le
joueur, par le biais de
son manager, a ré-
clamé une mensualité

de 240 millions, estimant qu’il ne s’est
pas montré exigeant sur le plan finan-
cier. Cependant, les responsables du
MCA ont carrément refusé l’idée, du
moment qu’ils n peuvent en aucun cas
débourser une telle somme pour recru-
ter un défenseur, quelle que soit sa va-
leur. Ces derniers ne veulent plus
commettre les erreurs du passé, où des
défenseurs ont signé pour une valeur
égale ou supérieure à 300 millions de
centimes.
Un second round de
négociations prévu hier

Bien que les deux parties n’aient pas
trouvé un accord sur le plan financier,
Belkhiter n’avait pas fermé la porte à
une autre proposition et il s’est mis d’ac-
cord avec le Mouloudia pour se ren-
contrer une nouvelle fois. Un second

round de négociations était prévu
hier en fin de journée pour essayer de
couper la poire en deux et parvenir à
un terrain d’entente qui permettra au
joueur d’endosser le maillot vert et
rouge.
Les dirigeants  étaient
optimistes pour le convaincre
de signer aujourd’hui

A en croire une source digne de
foi, on laisse entendre qu’en se met-
tant d’accord avec Belkhiter pour se
rencontrer une nouvelle fois, les diri-
geants du MCA étaient optimistes de
pouvoir le convaincre à revoir ses exi-
gences à la baisse tout en se montrant
prêts à faire un léger effort sur le plan
financier, afin de le convaincre de si-
gner aujourd’hui, car au Mouloudia on
veut achever le recrutement le plus tôt
possible.

Belkhiter : « Si on trouve un
terrain d’entente, je signerai
avec plaisir au MCA» 

Ayant négocié avec le MCA, le
joueur était attendu hier soir à Alger.
Contacté par nos soins, Belkhiter n’a
pas voulu garder au secret les tracta-
tions menées jusqu'à présent, sans pour
autant nier un contact officiel avec le
MCA et dira : «Je vous confirme que le
Mouloudia m’a contacté de manière of-
ficielle, mais il faut se mettre autour
d’une table pour discuter et si on trouve
un terrain d’entente, je signerai avec
plaisir au MCA. Je tiens à vous dire que
je suis libre de tout engagement envers
mon club en Tunisie.»   

Kamel M.
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Comme nous l’avons déjà rapporté lors de notre
précédente livraison, Ammar Bourdim est le
premier joueur en fin de contrat que la direc-

tion du club a contacté pour se mettre autour de la
table des négociations. Accompagné de son mana-
ger, le joueur avait réclamé qu’on lui offre un salaire
supérieur par rapport à ce qu’il touchait la saison
passé. Une source digne de foi nous a confié qu’il a
exigé une mensualité de 280 millions afin qu’il ap-
pose sa signature sur le nouveau contrat qui lui a été
proposé. 
Les dirigeants ne sont pas prêts à lui offrir
un salaire supérieur à celui qu’il touchait

Bien  qu’ils aient l’intention de lui proposer un sa-
laire relativement supérieur à son ancien contrat, les
responsables du Mouloudia, pour montrer leur
bonne foi, on fait un effort de leur part suite aux exi-
gences du joueur. Ces derniers ont clairement signi-
fié au joueurs qu’ils ne peuvent en aucun cas donner
une suite favorable à sa demande, en lui proposant
de rempiler le même salaire qu’il percevait lorsqu’il a
signé son contrat il y a deux saisons de cela. 
A l’exception d’une bonne phase retour, il
n’a rien montré durant une année et demie

Si au Mouloudia, on a catégoriquement refusé de

revoir à la hausse le salaire de Bourdim, c’est
pour la simple raison qu’à l’exception de la moi-
tié de la phase retour où le natif d’El Eulma a
réussi à rebondir, il n’a rien prouvé durant une
saison et demie, bien qu’il touchait un salaire
faramineux. En dépit de son rendement insta-
ble, le Mouloudia n’a jamais revu son salaire à
la baisse par le passé, il est donc tout à fait logique
au joueur de se montrer reconnaissant et accepter la
nouvelle offre du MCA, puisque les dirigeants ont
fait une exception pour lui en faisant une entorse à la
nouvelle politique des salaires du club. 
Le Mouloudia ne l’attendra pas plus d’une
semaine  

Face à cette situation, on croit savoir que les res-
ponsables du club ont accordé une semaine à Bour-
dim pour qu’il rende sa réponse définitive à travers
un autre round des négociations à travers lequel ils
seront prêts à inclure des clauses favorables pour
son transfert à l’étranger, sans pour autant se plier
à ses exigences financières. Si maintenant Bour-
dim campe sur sa position, le Mouloudia enga-
gera un autre joueur à sa place et qui répond au
même profil. 

Kamel M.

«IL EST DE MON DROIT
DE DEMANDER UNE
AUGMENTATION»

Vous n’avez pas trouvé un accord pour re-
nouveler votre contrat avec le MCA… 

Effectivement, j’ai négocié avec Almas qui m’a
fait part de son souhait que je reste dans

l’équipe. Personnellement, je me suis montré
prêt à rempiler du moment que je me sens

bien au MCA , après avoir récupéré
mes moyens. Malheureusement,

nous n’avons pas trouvé un accord
sur le plan financier. 

On laisse croire que vous avez
réclamé que votre salaire soit

revu à la hausse, au-dessus des
250 millions de centimes ? 

Je ne veux pas rentrer dans les
détails, et je reconnais avoir de-

mandé que mon salaire soit aug-
menté  relativement à ma valeur

sur le marché des transferts. Je suis
libre de tout engagement et les négo-

ciations sont ainsi faites, chacun es-
saye d’obtenir ce qu’il veut, jusqu'à ce qu’on

parvienne à un terrain d’entente. Je tiens
toutefois à vous dire que je ne suis pas en

train de faire du chantage au MCA, je veux
juste qu’on m’estime à ma juste valeur, c’est

ce que j’ai expliqué à Almas, sans lui dire
qu’un autre club m’a offert un salaire supé-

rieur à celui que je percevais au MCA. 
On laisse entendre que vous allez négo-

cier avec l’ESS ? 
Je confirme que Halfaia m’a contacté au

même titre que mon manager pour qu’on se
rencontre et je ne sais pas s’il me fera une
offre officielle ou pas, je ne veux pas donc

précipiter les choses. Je peux toutefois vous
confirmer que d’autres clubs m’ont contacté,

mais je ne peux prendre aucune décision
avant de rencontrer les dirigeants du MCA. 

Soyez plus explicite ?
Je vais rencontrer Almas une nouvelle fois
et la balle est dans le camp du MCA, je ne

vais donc signer pour aucun club, avant de
connaître la réponse finale du Mouloudia. 

Entretien réalisé par 
Rachid B. 

Après avoir démis-
sionné de leur poste
au sein du CA, le pré-

sident Almas s’est catégori-
quement opposé à cette
décision,  réussissant à les
convaincre de se mettre au-
tour d’une table pour régler le
problème. Après avoir échoué
une première fois à les réunir
pour crever l’abcès,  Aouf et
Bachta ont accepté de dialo-
guer hier matin avec Almas et
expliquer les raisons qui les
ont poussés à rendre le ta-
blier.  
Ils sont revenus à de
meilleurs sentiments 

Après avoir vidé leur sac,

en reprochant au président de
travailler seul, sans pour au-
tant appliquer les décisions
qui ont été prises par le CA, le
premier responsable du club a
qualifié ce qui s’est passé de
malentendu, en s’engageant à
respecter toutes les décisions
prises. Ainsi, il mettra en
œuvre l’organigramme qui a
été approuvé, ainsi  que les ré-
formes administratives et fi-
nancières, tant réclamées par
Aouf. Quant à Bachta, il  aura
de larges prérogatives pour
superviser le plan technique.
Les deux hommes sont ainsi
revenus à de meilleurs senti-
ments. K. M.

BOURDIM EXIGE
280 MILLIONS
POUR REMPILER 

LES NÉGOCIATIONS AVEC
BELKHITER BUTENT SUR

LE PLAN FINANCIER 

ALMAS REFUSE LA DÉMISSION
D’AOUF ET DE BACHTA 
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Avant d’attaquer le nouvel exercice
2020-21, le club phare de la ville
des Zianides, qui fera son grand

retour parmi l’élite après sept ans d’ab-
sence, risque de perdre quelques joueurs
clés cet été. En effet, pas moins de cinq
éléments (Belhamri, Hadj Bouguèche,
Bencherifa, Bourahla et Soufi) sont en
fin de contrat, et donc totalement libres
de négocier un nouveau bail au WAT, ou
de rejoindre une autre formation durant
le mercato estival.  

Belhamri, Bencherifa et
Bourahla, des piliers de
l’équipe 

Que ce soit sous les ordres de Fouad
Bouali ou Aziz Abbas, le trio Bencherifa,
Bourahla et Belhamri a réussi à s’imposer
dans le onze de départ durant les deux der-
nières saisons. Si le milieu de terrain Bou-
rahla est très apprécié par le public
tlemcenien pour sa combativité et sa rage
de vaincre, le latéral gauche Bencherifa et le
milieu de terrain Belhamri se sont montrés
à maintes reprises décisifs, que ce soit avec
des buts, mais aussi des passes décisives,
participant activement au grand retour du
WAT en D1.

Soufi peut espérer mieux qu’un
rôle de doublure 

Après deux saisons au WAT, Kamel Soufi
est libre de tout engagement. Simple dou-
blure de Kheiri la première saison, avant de

disputer la totalité de la phase aller suite au
départ de l’ex-Ententiste durant le mercato
hivernal, le portier de 24 ans s’est contenté
de nouveau cette saison d’un rôle de nu-
méro 2 derrière Chellali. Nullement contre
l’idée de prolonger son contrat, l’ancien es-
poir du CRB, qui a acquis une bonne ex-
périence, peut espérer plus de temps de jeu
à l’avenir. 

Hadj Bouguèche, un cas à part     
À bientôt 37 ans, Hadj Bouguèche se

rapproche de plus en plus de la retraite
sportive. Handicapé par une vilaine bles-
sure cette saison, le capitaine widadi a
passé beaucoup de temps loin des terrains.
Toujours généreux dans l’effort, l’ancien
joueur du MCA, l’USMBA ou encore
l’USMH peut avoir un rôle dans un effectif,
pour non seulement encadrer les jeunes

mais aussi en tant que joker de luxe, à
condition de réclamer une mensualité
abordable, contrairement au «trop» juteux
salaire empoché lors de sa venue au WAT.  

Attendre la nouvelle direction
avant de trancher ? 

Si certains clubs vont forcément profiter
de la situation contractuelle des joueurs
cités auparavant pour tenter de les enrôler
durant les jours à venir, ils peuvent néan-
moins patienter quelques jours, afin de
connaître l’identité du nouveau président,
évoquer la possibilité de signer un nouveau
bail, avant de prendre une décision finale
concernant le fait de rester une nouvelle
saison ou non au WAT, avec le privilège
d’évoluer en Ligue 1 Mobilis.

O. R. B. A.

Auteur de 20 réalisations
lors de la saison 2018-2019,
Zakaria Naïdji a terminé
l’exercice à la tête du classe-
ment des buteurs. Dans le
viseur de plusieurs équipes
européennes, il a été finale-
ment prêté lors des der-
niers jours du mercato à
Gil Vicente FC. Ayant
trouvé beaucoup de diffi-
cultés à confirmer le bien
qu’ont dit de lui, l’ancien in-
ternational n’a pas réussi à
convaincre les responsables
portugais de lever l’option
d’achat estimée à plus d’un
million d’euros. Même s’il
est toujours sous contrat
avec les Jaune et Bleu, l’at-
taquant ne défendra pas les
couleurs pacistes lors du
prochain exercice.  

Il vise l’Équipe
nationale 

Âgé tout juste de 25 ans,
il aurait confié à son entou-
rage qu’il n’a pas l’intention
de revenir en Algérie. L’en-
fant de Bordj Bou-Arréridj
estime que renter au pays
après une seule saison en
Europe serait une sorte
d’un pas en arrière. Ambi-
tieux, celui qui était
convoité cet été par
l’USMA, le Mouloudia et le
CRB espère se relancer
dans un autre club du vieux
continent, chose qui lui

permettra de gagner la
confiance du sélectionneur
national et faire partie des
plans de Djamel Belmadi
qui suit avec un grand inté-
rêt les joueurs algériens qui
évoluent en étranger.

Son agent s’active
pour lui trouver un
nouveau challenge 

Bloqué au Portugal après
la fermeture de l’espace aé-
rien à cause de la pandémie
du coronavirus, Zakaria
Naïdji est en contact per-
manent avec son agent. Ce
dernier s’active depuis
quelques jours déjà pour
lui trouver un nouveau
point de chute. Ayant ren-
contré beaucoup de diffi-
cultés pour s’adapter aux
exigences du championnat
portugais, le joueur formé à
l’académie JMG espère
pouvoir relancer sa jeune
carrière en France ou en
Belgique. Il estime que ces
deux championnats
conviennent parfaitement à
ses qualités techniques et
physiques. Ouvert à toute
proposition, il aurait confié
à ses proches qu’il ne ferme
pas la porte aux ténors du
continent africain tels que
l’ES Tunis, Zamalek SC et
Al-Ahly.       

Rachid C.

Prenant ses nouvelles fonctions le
1er août dernier, Abdelatif Bourayou
est en train de s’investir dans le re-
crutement qui fait jaser au point de
l’inciter à animer un point de presse
pour répondre à ses détracteurs. Mais
dès la semaine prochaine, le techni-
cien mouloudéen procédera à la no-
mination des entraîneurs qui auront
pour mission d’encadrer les jeunes ta-
lents. On connaît désormais l’impor-
tance de la formation qui doit devenir
le cheval de bataille d’une direction
qui veut jouer la carte de la jeunesse.

Disposant de plusieurs CV qui
sont actuellement à l’étude, Bou-

rayou veut se donner le temps
qu’il faudra avant de nommer
les techniciens qui doivent
répondre aux exigences du
club.   
Une compression
d’effectif pour
réduire les
dépenses 

Face au bilan finan-
cier 2019 qui mettait en

exergue des dépenses co-
lossales au niveau de jeunes

atteignant les 13 mil-
liards de cen-

times, la
direction

moulou-
déenne
v e u t
désor-
m a i s
réduire
l’effectif

au ni-
veau des

jeunes pour

baisser sensiblement les dépenses
avec un budget qui doit être plus mo-
déré. Aussi, c’est dans cette optique
que Bourayou doit prendre des déci-
sions qui ne sont pas faciles car il va
falloir congédier certains techniciens
alors que d’autres pourraient pour-
suivre leur mission.   

Une nouvelle organisation au ni-
veau de l’encadrement des jeunes

Souffrant d’une crise financière
aiguë, le Mouloudia doit trouver des
solutions pour faire des économies.
C’est au niveau des jeunes qu’il y aura
des changements car chaque catégo-
rie avait un encadrement étoffé avec
un entraîneur, un adjoint, un prépa-
rateur physique et même un entraî-
neur des gardiens. On mettait en
place le même principe que les pro-
fessionnels mais cela a un coût pour
le club. Désormais, chaque catégorie
sera drivée par un seul coach alors
que le préparateur physique et l’en-
traîneur des gardiens se chargeront de
deux ou trois classes. Une nouvelle
organisation verra le jour au niveau
de la formation pour réduire au maxi-
mum les dépenses avec toujours l’ob-
jectif de promouvoir plusieurs talents
en équipe fanion.     
Plusieurs CV sont encore à
l’étude 

Bourayou avait déclaré dernière-
ment qu’il était en train d’étudier plu-
sieurs CV des techniciens qui veulent
postuler pour encadrer les jeunes du
Mouloudia. Le DTS va étudier
chaque dossier avec minutie car il y
aura des entraîneurs qui vont rejoin-
dre la famille mouloudéenne alors
que d’autres seront remerciés.  

   T. Che 

Depuis quelques jours, les spé-
culations alimentent la Toile
concernant l’avenir de cer-

tains joueurs du Mouloudia. Walid
Allati faisait état d’un intérêt particu-
lier avec des négociations qui seraient
en bonne voie avec le NAHD, sous
prétexte qu’il aurait refusé de baisser
son salaire. Prenant attache avec le
joueur qui se trouve à Oran, celui-ci
a réfuté toute négociation avec le
Nasria, son ancien club, ou toute
autre formation de l’élite. Considé-
rant qu’il est sous contrat avec le
Mouloudia, Walid affirme qu’il veut
aller au bout de son bail qui expire en
juillet 2021. Cela a eu le mérite d’être
clair surtout que Allati a la lourde
tâche de pallier le départ de Ha-
choud.
Allati : «Ce ne sont que des
rumeurs car je n’ai jamais
négocié avec le NAHD ni un
autre club» 

A propos des rumeurs qui l’annon-
cent proche du Nasria, Walid Allati
s’est insurgé contre ces bruits de cou-
loir qui n’ont aucun sens si ce n’est lui
porter préjudice. «J’ai toujours des
amis au NAHD, mon ancien club.
Mais je tiens à préciser que je n’ai dis-
cuté avec aucun dirigeant du Nasria.
Je n’ai négocié ni avec le NAHD ni
avec d’autres clubs de l’élite. Ce ne sont
que des rumeurs qui n’ont aucun sens.
Je ne comprends vraiment pas l’utilité
de propager de telles inepties. Et puis,
je n’ai pas le droit de négocier avec

d’autres équipes dans la mesure où
je suis sous contrat avec le Mou-
loudia qui expire la saison pro-
chaine. Et ma foi, j’ai bien
l’intention de respecter mes enga-
gements», a-t-il déclaré.      
«Aucun dirigeant ne m’a parlé
de la baisse de mon salaire»

L’autre question qui taraude
l’esprit des fans concerne la
baisse des salaires
puisque Allati doit
consentir des efforts sur
le plan financier qui
entre dans le cadre
d’une politique d’austé-
rité. «Aucun dirigeant
ne m’a contacté pour me
parler sur le fait de bais-
ser mon salaire. Et
même si cela devait ar-
river, ce sera en interne
car ça concerne le
joueur et son em-
ployeur. Je n’ai aucun
problème au Mouloudia
car je me sens bien dans
ce club même si je n’ai
pas joué souvent la sai-
son dernière pour plu-
sieurs raisons. J’ai cette
ambition de briller la
saison prochaine en mon-
trant mon véritable visage sur-
tout qu’on sera aligné sur
plusieurs fronts», a conclu l’enfant
d’El Bayadh.        

T. Che 

BOURAYOU NOMMERA
LES ENTRAÎNEURS DES
JEUNES CATÉGORIES

ALLATI DÉMENT AVOIR
NÉGOCIÉ AVEC LE NAHD 

Bouiche
s’est tuyauté

auprès de Taoussi à
propos d’Isla 

Membre de la cellule de recrute-
ment, Nacer Bouiche a pris attache

avec le coach marocain Rachid Taoussi,
afin d’avoir des informations sur l’Ivoirien
Isla. L’ayant eu sous sa coupe à Sétif,
Taoussi a recommandé le joueur au
Mouloudia surtout que le joueur afri-
cain est très jeune et possède des

qualités athlétiques et tech-
niques certaines. 

NAÏDJI NE
REVIENDRA PAS 

Libres de signer ailleurs   

PLUSIEURS CADRES 
EN FIN DE CONTRAT
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LA LIGUE DES
DROITS DE
L’HOMME DE
M’SILA CHOQUE
TOUT LE MONDE
À MAGRA

Dans une lettre envoyée
au wali de M’Sila, la Ligue
des droits de l’homme de la
ville a saisi le premier res-
ponsable de la wilaya
concernant le stade des
Frères-Bouchelik. Et pour
cause, ce stade constitue
désormais un véritable dan-
ger au vu de son état actuel.
La Ligue des droits de
l’homme de M’Sila a insisté
sur l’importance de mettre
tous les moyens au profit de
l’unique représentant de la
ville en Ligue 1 Mobilis.
Cette lettre confirme, une
fois de plus, que les travaux
menés pour la rénovation de
ce stade sont encore au
point mort. Une nouvelle
qui constitue un véritable
choc pour les supporters du
NC Magra.

Le stade des
Frères-Bouchelik
est loin d’être prêt

D’aucuns estiment que les
travaux de rénovation que
connaît ce stade sont encore
au point mort. D’ailleurs, les
vestiaires ne sont pas encore
prêts pour la reprise de la
compétition. À cela s’ajou-
tent d’autres travaux qui ne
sont pas encore terminés,
telle que la zone réservée
aux journalistes. C’est dire
qu’il va falloir aller vite pour
rendre le stade opérationnel
en prévision de la reprise de
la compétition.

Les travaux sont à
l’arrêt

Pour l’heure, les travaux
de rénovation du stade sont
à l’arrêt en raison de la forte
chaleur que connaît la ville
ces derniers temps. D’au-
cuns estiment que c’est le
NC Magra qui demeure le
grand perdant de cette situa-
tion. Les supporters du
NCM espèrent que le stade
sera prêt d’ici la reprise de la
compétition, eux qui ne
veulent pas voir leur team
aller jouer ailleurs au début
du championnat.

Bennacer passe 
la vitesse
supérieure

Conscient de cette situa-
tion délicate, le président du
NC Magra, Bennacer, est
passé à la vitesse supérieure
ces derniers temps en multi-
pliant les contacts avec les
autorités locales afin de ter-
miner les travaux de rénova-
tion du stade dans les plus
brefs délais. Ayant assuré le
maintien en Ligue 1 Mobi-
lis, le NCM va devoir mettre
tout les atouts de son côté
pour réaliser un meilleur
parcours la saison pro-
chaine.

N. F.

USBUSBUSBNCM

L’attaquant ghanéen
Abderrahmane Omar proposé 

Toujours dans la perspective de recruter, la direction
de l’USMA poursuit ses recherches pour tomber sur la
perle rare et renforcer son équipe notamment le compar-
timent offensif. D’ailleurs, en quelques jours, plusieurs
joueurs ont été proposés au directeur général du club,
Antar Yahia lequel n’a toujours pas tranché sur celui qui
viendra booster l’attaque. Et d’après nos sources, celui qui
intéresse énormément le club algérois n’est autre que l’at-
taquant ghanéen Abderrahmane Omar. A peine 21 ans, il
est déjà international U-23 considéré comme l’un des
meilleurs joueurs de l’équipe nationale. Une méthode de
jeu et une vivacité incroyable. Tout le monde d’ailleurs es-
time qu’il peut facilement évoluer en Europe. Une op-
portunité à saisir pour le club algérois qui devrait entamer
les négociations très prochainement. 

L’école ghanéenne est connue mondialement 
L’attaquant Abderrahmane Omar évolue à K. United,

une équipe qui l’a recruté cette saison et avec laquelle il a
nettement brillé. Comme tout le monde le sait, l’école gha-
néenne est considérée comme l’une des meilleures en ma-
tière de formation. Plusieurs jeunes sont transférés
chaque année en Europe. De ce fait, ce joueur pourrait
vraiment intéresser les Rouge et noir lesquels vont étu-
dier son CV avant d’entamer les négociations avec son
manager. 

Le recruter avant de le transférer rapidement
en Europe 

L’autre raison qui pourrait pousser la direction de
l’USMA à finaliser la venue de l’attaquant ghanéen, c’est le
fait qu’il soit transférable rapidement. Les qualités tech-
niques et physiques qu’ils renferment plaideront en sa fa-
veur. Ce qui devrait attirer les clubs européens pour le
recruter. Autrement dit, l’Algérie ne sera qu’un tremplin
pour lui avant de découvrir l’Europe. 

comme tout le monde le
sait, l’USMA recherche
toujours un arrière gauche.

Alors qu’elle était proche d’as-
surer les services de Houari

Ferhani, Antar Yahia s’est
penché vers d’autres pistes. Il
a même pensé à garder
Chérifi seulement et lui
donner la chance de bril-
ler. Mais hier, nous avons
appris que le club algérois
fait du joueur de la JSK
Toufik Zeghdane une
priorité. Cependant, ce
qu’il faudrait savoir, c’est
que l’ancien joueur de
Sedan n’est pas libre. Il est
toujours sous contrat et
Zelfani ne compte pas se
séparer de ses services. 

Il a relancé sa
carrière avec la JSK

Après un passage à
l’USMA et au Mouloudia,
Zeghdane a décidé de
rentrer en France et d’op-
ter pour l’équipe de Sedan

avec laquelle il a fortement
brillé. Des performances re-
marquables qui ont poussé la
direction kabyle à le recruter.
En un laps de temps, il a réussi
à s’intégrer et à retrouver sa vé-
ritable forme. Il a même réussi
de grandes performances en
championnat. Il a carrément
relancé sa carrière. 

Son passage à l’USMA 
a été un échec à cause
d’une blessure 

Tout le monde sait qu’à
l’USMA, Zeghdane n’est pas
parti parce qu’il n’avait pas le
niveau. Au contraire, l’arrière
gauche a été victime d’une bles-
sure assez délicate. Du coup, il
n’a pas vraiment beaucoup
joué. Du coup, il a décidé de
changer d’air et de rentrer en
France. Aujourd’hui, il a
prouvé qu’il renferme assez de
qualités pour jouer dans une
équipe comme l’USMA. Et
pour son âge, Zeghdane est ca-
pable de jouer pour au moins

cinq ans. A 27 ans, il a tout le
temps devant lui pour donner
une nouvelle dimension à sa
carrière. 

Chikhi toujours dans le
viseur 

Dans le cas où l’USMA ne
pourra pas conclure avec Zegh-
dane, le directeur sportif Antar
Yahia se tournera vers la piste
de l’arrière gauche de Magra,
Chikhi. Ce dernier, auteur
d’une saison remarquable, fi-
gure sur la liste de la direction
de l’USMA. Ses qualités sont
tellement intéressantes qu’il
pourrait facilement s’imposer
dans cette formation. Il faut
rappeler que l’USMA avait
contacté l’attaquant de
l’USMBA, Belhocini mais ce
dernier n’a toujours pas rendu
de réponse. Il attend l’ouverture
des frontières pour aller jouer
en Europe, lui qui est suivi par
un club français. 

M. Z. 

ZEGHDANE INTÉRESSE
ANTAR YAHIA 

Même si aucune date pour la re-
prise n’a été encore annoncée,
la direction de l’USMA se

tient d’ores et déjà prête à une éven-
tuelle reprise. D’ailleurs, les installa-
tions du stade Omar-Hamadi ont été
désinfectées et la direction n’attend que
le feu vert pour rappeler les joueurs et
faire venir les membres du staff tech-
nique qui sont toujours en France. De
son côté, le directeur sportif, Antar
Yahia, poursuit ses recherches pour en-
rôler les meilleurs joueurs qui peuvent
apporter un plus au club. Et celui qui
intéresse énormément le club algérois
n’est autre que l’attaquant de l’ASAM,
Chérif Siam. Ce jeune buteur de 25 ans
possède beaucoup de qualités qui lui
permettent de porter le maillot de
l’USMA. Un contact officiel devrait être
établi dans les prochaines heures. Pour
rappel, même le Mouloudia suit de très
près ce joueur. 

Il aurait quitté l’hôtel hier soir 
De retour en Algérie, après avoir été rapa-

trié, le directeur sportif, Antar Yahia, a été
conduit directement à l’hôtel Mazafran de
Zéralda pour une période de confinement
obligatoire. Il devrait, selon nos sources,
sortir aujourd’hui. Il ralliera directement le
stade Omar- Hamadi où il devrait rencon-
trer le P-DG du groupe Serport ainsi que le
DG pour une séance de travail qui sera cer-
tainement riche en enseignements. 

Ses déclarations font l’unanimité 
Dernièrement, le directeur sportif, Antar

Yahia, a accordé des déclarations à la télévi-
sion algérienne dans lesquelles il a évoqué
plusieurs sujets. Il a, en effet, parlé de l’ob-

jectif de la nouvelle direction, du plan d’at-
taque, de la formation mais aussi de l’équipe
première qui devrait renouer avec les titres.
Une sortie médiatique qui a fait l’unanimité
auprès des supporters lesquels ont été tous
rassurés par rapport à l’avenir de l’équipe.
Selon eux, elle est entre de bonnes mains. 

Faire de l’USMA une école de football
Dans ses déclarations, Antar Yahia a

beaucoup insisté sur le volet formation où
tout un plan a été mis à exécution. Des en-
traîneurs compétents ont été déjà recrutés
pour s’occuper des jeunes pépites. L’USMA
sera le relais entre l’école et la famille. L’ob-
jectif est de former les meilleurs joueurs et
faire du club une véritable école de football. 

M. Z. 

SIAM, LA PRIORITÉ
DE ANTAR YAHIA 
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Alors que l’on pensait que le retour de
Halfaia allait donner de l’énergie à la di-
rection du club pour surmonter les pro-

blèmes et bien préparer l’intersaison, la
situation n’a pas tardé à exploser. Pourtant, tout
semblait aller dans le bon sens. Arab se disait
très heureux du retour de Halfaia à qui il a sou-
haité la bienvenue, idem pour Djaber Zegh-
lache et les trois hommes ont commencé à
travailler ensemble suite à la volonté de Halfaia
de revenir très vitre aux affaires du club. Cela
n’a duré malheureusement que l’espace de 24
heures, puisqu’hier, sur sa page Facebook, Fahd
Halfaia a annoncé son retrait, accusant la direc-
tion du club de vouloir entraver son travail et
les démarches qu’il a entreprises depuis sa sor-
tie de prison. Le courant ne passe plus entre lui
et les deux hommes de la direction, Azzedine
Arab et Djaber Zeghlache.

Arab n’a pas apprécié la façon avec
laquelle il a négocié avec Kouki…

Et pour cause, Azzedine Arab n’a pas appré-
cié la manière avec laquelle Halfaia a repris les
choses en main, à commencer par le dossier
Kouki. Comme nous l’avons indiqué hier, le di-
recteur général de l’ESS a repris les négocia-
tions avec le coach sétifien et a accepté ses
nouvelles exigences alors qu’Azzedine Arab
avait déjà tout conclu avec lui. Arab n’aurait pas
apprécié que Halfaia accepte aussi facilement
de doubler le salaire de Nabil Kouki alors que
le club souffre financièrement. Il lui aurait de-

mandé d’attendre un peu et de temporiser,
d’autant que ce n’est pas une grande priorité
pour le moment, dans la mesure où la saison
n’a pas encore commencé. Mais Halfaia s’est
empressé de tout conclure avec le Tunisien sans
consulter ses collaborateurs.

… ni l’accord conclu avec Khedaïria
Il y a eu par la suite le cas Khedairia. Ce der-

nier, contrairement à ce que l’on pensait, a né-
gocié uniquement avec Halfaia. Pour rappel, le
portier sétifien avait fait une proposition à la
direction, celle de renoncer à quatre mois de
salaire contre une augmentation de 30 millions
de centimes pour la nouvelle saison. Une
condition que Halfaia a acceptée, mais là aussi,
Azzedine Arab n’était pas d’accord. Il lui a de-
mandé de patienter le temps de discuter de tout
cela ensemble et de peser le pour et le contre.

On lui reproche aussi d’avoir entrepris
des contacts avec des joueurs alors que
ce n’est pas la priorité

Halfaia ne s’est pas arrêté là, il a même entre-
pris des contacts avec des éventuelles nouvelles
recrues, à l’image de Bourdim et Nekkache,
mais aussi avec certains joueurs de l’effectif ac-
tuel. Cela aussi n’a pas plu aux dirigeants de
l’ESS, Arab et Zeghlache notamment, qui
avaient tracé auparavant un plan qu’ils devaient
suivre en se fixant des priorités. Leur principale
priorité est de s’assurer le plus tôt possible une
source de financement pour pouvoir disposer
de liquidité qui leur permet de parer au plus

urgent, payer les joueurs en fin d contrat et re-
nouveler leurs contrats. Tout autre dossier pou-
vait attendre. Mais Halfaia les a un peu
dispersés en se lançant sur d’autres dossiers
et cela, ils ne l’ont pas apprécié. Pour
eux, il a été envahissant et l’implo-
sion était alors inévitable.
Halfaïa : «Le Conseil
d’administration entrave
mon travail, je me retire»

Comme indiqué plus haut sur
sa page Facebook, Fahd Halfaia a
annoncé hier après-midi son re-
trait : «Le Conseil d’administra-
tion me met des bâtons dans les
roues et entrave mon travail. Je
me retire alors des affaires du
club et merci à Zeghlache»,
pouvait-on dans sa dernière
publication. Le conseil
d’administration, c’est na-
turellement Azzedine
Arab. Et le clin d’œil en-
vers Zeghlache, on ne l’a
pas trop compris. En tout
cas, cela n’arrange pas les
affaires du club qui
n’avait pas besoin d’un
tel incident en ces
temps de crise. On y
renviendra.

Khalil L.

HALFAÏA CLAQUE LA PORTE
Il accuse la direction de vouloir entraver son travail

Le nom de Amar Bour-
dim est de nouveau
cité à Sétif. Le joueur,

qui avait porté il y a
quelques années les cou-
leurs de l’Entente dans les
catégories jeunes, pourrait
les porter de nouveau avec
l’équipe première. C’est
Fahd Hafaïa qui l’a contacté
et qui lui a fait la proposi-
tion de revenir à l’ESS, sa-
chant que le directeur
général de l’Entente n’a ja-
mais caché son intérêt pour
le meneur de jeu du MCA.
Dès sa sortie de prison, et
étant donné que le joueur
est en fin de contrat avec le
Mouloudia, Halfaïa l’a ap-
pelé et lui a fixé un rendez-
vous pour les heures à
venir. On laisse même en-
tendre que ce rendez-vous serait décisif dans la
mesure on se serait entendus sur tout. Il est à noter
cependant, que cela s’est passé avant que Halfaïa ne
décide de se retirer suite à son désaccord avec les
autres dirigeants de l’ESS.

Kouki veut Nekkache
En plus de Bourdim, un autre attaquant du

MCA intéresse les Sétifiens, il s’agit de Hicham
Nekkache à qui le Mouloudia n’a pas souhaité re-
nouveler le contrat. Selon nos informations, c’est
Nabil Kouki qui aurait demandé à ses dirigeants
d’entrer en contact avec lui suite au départ de Lah-
bib Bouguelmouna. Il est donc très possible que la
direction du club entre en contact avec l’ex-atta-

quant du CRB.

Gaâgaâ veut revenir
Par ailleurs, la direction de

l’ESS reçoit beaucoup de proposi-
tions en ce moment et qui
concernent certains joueurs qui
veulent rejoindre les rangs de
l’Entente. Parmi eux, l’ancien mi-
lieu de terrain sétifien, Ahmed
Gaâgaâ, qui portait les couleurs
du CABBA la saison écoulée. 

Arab l’a rencontré 
et va le proposer à Kouki

Nous avons appris aussi que le
joueur a rencontré le président
du conseil d’administration de
l’ESS, Azzedine Arab, à qui il a
exposé sa situation. Gaâgaâ est
toujours sous contrat avec le
CABBA, mais il a saisi la com-
mission des litiges à cause de plu-

sieurs salaires impayés et il devrait obtenir gain de
cause. Arab compte proposer le joueur à Nabil
Kouki avant de décider quoi que ce soit, sachant
que l’Entente est à la recherche d’un milieu récu-
pérateur qui répond au profil d’Ahmed Gaâgaâ.

La gardien Hadji intéresse l’Entente
Nous avons indiqué récemment que la direction

de l’ESS voulait engager le gardien de l’US
Chaouia, Aymen Khoudja, qui aurait déjà été
contacté. On apprend en plus que le gardien de
l’AS Aïn M’lila, Hadji, figure dans la liste des gar-
diens qui intéressent les Sétifiens. Rappelons aussi
que les deux gardiens de l’ESS Oussama Filali et
Daâs sont sur le départ.

K. L.

Karaoui et Ferhani, 
rendez-vous ce mardi

llLes rendez-vous qui devaient
avoir lieu entre Ferhani, Ka-

raoui et la direction de l’ESS ont été
tous les deux reportés pour des rai-
sons que l’on ignore encore. Selon
nos informations, les deux joueurs
devront être convoqués de nouveau
au cours de la semaine, très proba-
blement mardi prochain. 

La direction veut prolonger les
contrats de Djahnit et Ghacha

llLes dirigeants de l’ESS pen-
sent à prolonger les contrats de

certains joueurs dès maintenant ;
parmi eux, le capitaine Akram
Djahnit et l’attaquant Houssam
Ghacha. Les deux joueurs seront en
fin de contrat à la fin de la nouvelle
saison et la direction entend les gar-
der encore, et pour ce faire, elle
compte leur proposer un prolonge-
ment de leurs contrats respectifs
lors des prochaines négociations.
Mais en Algérie, on doute fort que
cela soit possible dans la mesure où
la majorité des joueurs adorent se
retrouver libres de tout engagement
pour négocier librement et pour
faire monter les enchères.

Kendouci doit signer un nouvel
avenant

llL’avenant que le milieu de ter-
rain de l’ESS, Kendouci, a signé

au cours de la saison passée pour
l’augmentation de son salaire serait
nul et non avenu selon la direction
du club qui envisage de lui faire si-
gner un nouvel avenant. Et pour
cause, le premier avenant qui a été
signé par Fahd Halfaïa n’est plus va-
lable. Le joueur aurait été convoqué
en effet pour signer un nouvel ave-
nant qui comporte le montant de
son nouveau salaire. Mais au même
moment, les dirigeants envisagent
de négocier avec lui un prolonge-
ment de son contrat jusqu’en 2024.

Le dossier de la société et
une entrevue avec Zetchi
au programme
Arab et Zeghlache
aujourd’hui 
à Alger

Les deux dirigeants de l’ES Sétif,
Azzedine Arab et Djaber Zegh-
lache, seront en déplacement au-
jourd’hui à Alger. Au programme,
une rencontre avec des hauts res-
ponsables de l’État pour fournir le
dossier qui doit accompagner la
demande du club en prévision du
rachat de la SSPA/Black Eagles par
une société nationale. Les deux di-
rigeants ont également un rendez-
vous avec le président de la
Fédération algérienne de football,
Kheïreddine Zetchi. Une réunion
où on devrait mettre les points sur
les i par rapport à tout ce qui s’est
passé ces derniers temps. Aussi,
Arab et Zeghlache en profiteront
pour rencontrer quelques respon-
sables d’entreprise en vue de
contrats de sponsoring.

ARAB : «J’AI
RENCONTRÉ
HALFAÏA ET TOUT
EST RENTRÉ DANS
L’ORDRE»

Suite à ce qui s’est passé hier
avec la décision de Halfaïa de se
retirer des affaires du club, Azze-
dine Arab l’a rencontré et a essayé
d’étouffer la crise. «Je comprends
parfaitement Halfaïa qui a voulu
entreprendre directement son tra-
vail. Je lui ai juste demandé de ne
pas se précipiter et de nous accom-
pagner dans la gestion de cette pé-
riode. Je l’ai rencontré et les choses
sont rentrés dans l’ordre, il est tou-
jours avec nous», nous a fait savoir
Azzedine Arab hier en fin de jour-
née.

K. L.

CELA S’EST PASSÉ AVANT LE
DÉSACCORD ENTRE LES DIRIGEANTS

HALFAÏA RELANCE BOURDIM
ET LUI FIXE UN RENDEZ-VOUS
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La direction du CS Constantine
poursuit son opération recrute-
ment afin de renforcer les rangs

de son team par de nouveaux joueurs
en prévision du prochain exercice
sportif 2020-2021. Comme déjà an-
noncé dans ces mêmes colonnes dans
nos précédentes éditions, les responsa-
bles du club de la ville de Cirta ont
déjà réussi à recruter trois nouveaux
joueurs. Il s’agit de Mammeri (ex-WA
Boufarik), Baghdaoui (ex-ASM Oran)
et Amrane (ex-CA Batna). Et ce n’est
pas tout, les responsables du CSC sont
sur les traces d’autres joueurs avec les-
quels ils devraient finaliser dans les
tout prochains jours. Hier, Le Buteur
vous faisait par de l’intérêt des diri-
geants du CS Constantine pour un in-
ternational rwandais. Selon une
source autorisée il s’agit du joueur Mu-
hadjiri Hakizimana. D’après la même
source toujours, le directeur sportif du
CS Constantine, Nasreddine Med-
joudj, qui se trouve encore en France,
aurait tout conclu avec le joueur du la
formation émiratie de l’Emirates Club.
Ce joueur, dont on dit beaucoup de
bien, a ainsi de fortes chances de re-
joindre le Chabab et pourrait parapher
très prochainement son contrat.

Âgé de 26 ans, il évolue à
l’Emirates Club

Muhadjiri Hakizimana est né le 13
août 1994. Âgé de 26ans, il a fait ses
débuts dans son pays natal avant d’al-
ler tenter une expérience aux Émirats
Arabes Unis et plus exactement au
sein de la formation de l’Emirates
Club, pensionnaire du championnat
de deuxième division émiratie. Il a fait

ses débuts internationaux le 3 novem-
bre 2016 en éliminatoires de la Coupe
d'Afrique des nations 2017 et a mar-
qué son premier but contre le Ghana
lors d'un match qui s’était soldé sur le
score d’un but partout. Ce joueur, dont
on dit beaucoup de bien, aurait tapé
dans l’œil des responsables du CS
Constantine et notamment du direc-
teur sportif du club, Nasreddine Med-
joudj. Pour sa part, et d’après nos
informations, le premier responsable
de la barre technique de l’équipe, Ab-
delkader Amrani, aurait donné son ac-
cord pour le recrutement de ce joueur
qu’il a pu superviser à travers de nom-
breuses vidéos. 

Il est international rwandais
Ce qui confirme davantage les quali-

tés de Muhadjiri Hakizimana, c’est son
statut de joueur international rwan-
dais. D’ailleurs, le joueur en question a
participé avec sa sélection à la der-
nière rencontre des éliminatoires de la
prochaine Coupe d’Afrique des na-
tions qui aura lieu au Cameroun.
Ainsi, son statut d’international rwan-
dais lui permet de rejoindre le cham-
pionnat algérien et de porter le maillot
du CS Constantine comme le stipule la
réglementation de la Fédération algé-
rienne de football.

Amrani a donné son accord pour
le recrutement du joueur

C’est dans la discrétion la plus totale
que les responsables du CS Constan-
tine continuent de mener le dossier re-
crutement. Ne voulant plus faire de
folies dans le marché des transferts, les
responsables du CSC ont donc décidé
d’opter pour le recrutement de jeunes

joueurs de qualité capables d’apporter
un grand plus à l’équipe. C’est dans
cette optique que le directeur sportif
du club, Nasreddine Medjoudj, s’est
tourné vers la piste du joueur rwan-
dais, Muhadjiri Hakizimana. Notre
source précise que le directeur sportif
du CSC avait informé son entraîneur,
Amrani, de ses négociations avec le
joueur en question. Après avoir super-
visé certaines de ses vidéos, le coach
du CSC aurait donné son accord pour
son recrutement au club. Dans un pre-
mier temps, Medjoudj a échangé avec
l’agent du joueur. Une invitation de-
vrait être très prochainement envoyée
à Muhadjiri. 

Medjoudj attend désormais
le OK de Laâla

Dans le même sens toujours,
le directeur sportif du CS
Constantine, Nasreddine Med-
joudj, attend désormais le OK
du nouveau président du conseil
d’administration du CS Constan-
tine, Laâla Yazid, pour en-
voyer au joueur le
contrat et l’invita-
tion au pays. Les
dirigeants du
CSC accordent
une grande
importance
au recrute-
ment de ce
joueur.
Notre
source pré-
cise qu’il
est fort pos-
sible que
Muhadjiri
Hakizimana puisse
signer son contrat
par Internet. Une
chose est certaine,
les dirigeants du
CSC comptent bien
boucler ce recrute-
ment dans les plus
brefs délais pour
passer ensuite à
d’autres dossiers.
Il est à noter que
les responsables
du CSC espèrent
clore le recrute-
ment dans les
plus brefs délais
afin de permet-
tre à Amrani
d’entamer sa pré-
paration avec un
effectif au complet.

Hamza S.

Le milieu de terrain du CS Constantine, Haddad Fouad,
nous affirme dans l’entretien qui suit qu’il compte rester
et poursuivre l’aventure avec son club. En fin de contrat,
le joueur en question est convoité par plusieurs clubs
qui veulent s’attacher ses services. Toutefois, Haddad
ne veut pas quitter son club en envisager de s’inscrire
dans la durée chez les Vert et Noir.

Tout d’abord, quelles sont les nouvelles ?
Dieu merci. Tout va pour le mieux pour moi. Je suis chez

moi en attendant la reprise des entraînements. Je continue
de  m’entraîner en solo afin de garder la forme. Pour l’heure,
nous ne sommes pas encore fixés sur la date de la reprise
des entraînements. Après, j’espère qu’on va reprendre très
bientôt le chemin des entraînements pour préparer le pro-
chain exercice sportif 2020/2021. 

On imagine que les terrains vous manquent, n’est-ce
pas ?

Il ne faut pas oublier que cela fait plusieurs mois déjà
que nous sommes à l’arrêt. Ce n’est pas évident pour

un compétitif de rester pendant plus de cinq mois
sans entraînement collectif. Il est clair que la re-
prise des entraînements sera très compliquée pour
nous. Mais bon, on va devoir bien se prépare pour
être prêt pour l’entame de la saison prochaine. 

Suivez-vous l’actualité de votre équipe ?
Bien sûr. Je sais que le club s’est renforcé par de

trois nouveaux joueurs en l’occurrence Maa-
meri, Baghdaoui et Amrane. Je sais

aussi qu’il y’a l’arrivée d’un nouveau
PCA au sein de la SSPA/CSC en l’oc-
currence, M. Laala. En tant que
joueur du CSC, il est tout à fait
normal de continuer à suivre l’ac-
tualité de mon club.

Sur un plan personnel, allez-
vous rester au CSC la saison
prochaine ?

Dans ma tête, je reste au CS
Constantine. Vous n’êtes pas sans
savoir que je suis en fin de contrat

avec mon club. J’ai certes reçu des
offres de la part d’autres formations de Ligue
1, mais personnellement, je veux rester au
CSC. Après, j’attends de finaliser avec mes di-
rigeants et j’espère que cela se fera le plus tôt
possible inch’Allah.

On imagine que vous avez reçu des offres
d’autres clubs de Ligue 1…

Comme je viens de vous le dire, j’ai reçu
quelques offres de la part d’autres clubs de
Ligue 1. Toutefois, et comme je viens de
vous l’expliquer, je songe à rester au CSC.
Après, cela ne dépend pas uniquement de
moi. On verra plus clair dans les jours à
venir.  J’espère franchement poursuivre
l’aventure avec le CSC.

Avez-vous rencontré vos dirigeants
pour évoquer le renouvellement de

votre contrat ?
Nous avons discuté de ce sujet, il y a quelques

semaines déjà. Après, et avec l’arrivée d’un nou-
veau PCA au club, nous devrons évoquer de
nouveau le sujet dans les jours à venir. De mon
coté, mon choix est déjà fait. On attend de fi-
naliser avec la direction. Une chose est certaine,
je suis déterminé à poursuivre l’aventure avec
le CS Constantine.

Un mot pour les supporters ?
Les supporters du CSC sont fabuleux. Nous

avons l’une des meilleures galeries du pays. Nous
avons hâte de les retrouver à nouveau. Je profite de

cette occasion pour demander aux fans d’être vigi-
lant par rapport à la crise sanitaire que connait notre
pays.

Entretien réalisé par Hamza S.

Les responsables du CSC multiplient les contacts avec les joueurs afin de renforcer les rangs de leur
équipe par de nouveaux joueurs. A en croire une source autorisée, les dirigeants du CSC sont sur les traces
de Mohamed Naâmani. Après un an et demi sous les couleurs d'Al Fateh en Arabie Saoudite, l’ancien dé-
fenseur du CR Belouizdad serait sur le point de faire son retour en Algérie. Convoité par d’autres clubs de
Ligue 1, une course autorisée vient de nous confirmer que Naâmani aurait été proposé à l’entraîneur du
CS Constantine, Abdelkader Amrani. Pour l’heure, le premier responsable de la barre technique du
CSC n’a pas encore tranché sur le sujet. Le coach du CSC devrait discuter avec ses dirigeants sur
ce sujet dans les tous prochains jours.

«DANS MA 
TÊTE, JE RESTE»

HADDAD

NAÂMANI PROPOSÉ À AMRANI

MEDJOUDJ A TOUT CONCLU
AVEC L’INTERNATIONAL
RWANDAIS MUHADJIRI
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Le Conseil d’administration est
appelé à passer à une vitesse su-
périeure en matière de décision.

Afin de calmer une rue qui ne croit
qu’à la venue d’une société nationale,
les membres du CA comptent pren-
dre des décisions importantes aussi
bien sur le plan technique mais aussi
administratif. La réunion qui était
prévue au lendemain de l’Assemblée
Générale Extraordinaire tenue le 10
août passé à l’hôtel Sheraton devra en
principe se tenir aujourd’hui en début
de soirée a-t-on appris de la bouche
même du nouveau PCA, Tayeb Me-
hiaoui. Il sera question de désigner
tout d’abord les membres du staff
technique ainsi que quelques postes comme
le directeur sportif et le directeur général au
sein de la SSPA. La réunion se déroulera   

Quatre entraîneurs sur le calepin
Sachant que les équipes ont pratiquement

toutes désignées ou gardées leur staff tech-
nique, la direction du Mouloudia va attaquer
ce point au cours de la réunion d’aujourd’hui.
En off, les membres du CA ont proposé le
nom de quatre entraîneurs ayant déjà travaillé
au Mouloudia d’Oran. Il s’agit de Moez
Bououkaz, Omar Belatoui, Sid Ahmed Sli-
mani ainsi que Nadir Leknaoui. Il se pourrait
que d’autres entraîneurs entrent en lice dans
les toutes prochaines heures si jamais
quelques membres du Conseil d’Administra-
tion auront des propositions à faire au cours
de la réunion d’aujourd’hui

Bououkaz tiendrait la corde
Sans nul doute, c’est l’entraîneur tunisien

qui exerce depuis dix ans en Algérie qui est
en train de faire actuellement l’unanimité
chez les membres du Conseil d’administra-
tion. Ayant forcé le respect d’abord des sup-
porters grâce à une saison particulière
réalisée par le MCO en 2017-2018, l’ancien
coach de l’USMBA et le RCR est très intéressé
par un retour au Mouloudia d’Oran. Même
lui donne l’impression d’avoir quitté le MCO
sur un goût d’inachevé car il avait souhaité
prendre part à une deuxième saison afin de
continuer un travail collossal effectué depuis
l’année 2017. La piste de Leknaoui a été sûre-
ment proposée par Ahmed  Belhadj Baba qui
a tissé des liens avec l’ex coach de Biskra qui
a relevé un défi fou en sauvant le MCO de la
descente alors que l’équipe avait un pied en
Division Deux. Slimani Sid Ahmed est en re-

vanche de candidat de Mehiaoui. Ayant tra-
vaillé à deux reprises au MCO, ce coach a réa-
lisé des résultats mi-figue mi-raisin. Enfin,
Belatoui qui donne l’impression de bien
connaître la maison son nom revient prati-
quement à chaque intersaison lui qui a réalisé
la saison passée, l’accession avec le CR Té-
mouchent.

Mehiaoui veut un coach local
Mehiaoui, qui a définitivement écarté la

piste de Chérif El Ouazzani, tout comme cer-
tains membres du CA, donne la priorité à un
entraîneur local. Même si Bououkaz est un
étranger, le président du CA ne le considère
pas réellemment comme quelqu’un de com-
pliqué, lui qui a roulé sa bosse un peu partout
en Algérie. Mehiaoui fait en effet référence
aux coaches européens qui ont souvent tenu
la dragée haut aux dirigeants du MCO. Le cas

de Jean Michel Cavalli est le plus édifiant lui
qui n’a pas hésité un seul instant à saisir la
FIFA pour bénéficier de tous les salaires de la
saison 2018-2019. Donc, il est fort possible
que le futur entraîneur en chef du Mouloudia
sera les noms précités ci-dessus. 

Acimi, entraîneur des gardiens de
but ?

Si le futur coach du Mouloudia aura la li-
berté de désigner lui-même son premier ad-
joint, la direction pourrait donner son avis
concernant l’entraîneur des gardiens de but.
Réda Acimi qui a travaillé à l’USM Alger et
l’Entente de Sétif à son retour au pays lui qui
a exercé son métier en Belgique aussi pour-
rait enfin débarquer au Mouloudia d’Oran.
Son nom a été cité avant-hier dans la bâtisse
oranaise. 

A. L

Heriat dépose son contrat 
à la CRL

llLe milieu de terrain Hamza He-
riat a déposé jeudi passé son

contrat accompgné d’un dossier en
bonne et due forme au niveau de la
CRL afin de recevoir ses salaires de la
saison passée. N’ayant pas réussi à trou-
ver un terrain d’entente avec la direc-
tion actuelle, l’enfant de Biskra qui a
réfusé de réduire de 50% ses salaires a
préféré saisir cette chambre des résolu-
tions des litiges d’autant plus qu’il sait
très bien que son bail ne sera prolongé
au Mouloudia d’Oran.

D’autres joueurs pourraient 
lui emboiter le pas

llDes joueurs pourraient, en effet,
emboiter le pas à Heriat. Il s’agit

de Oussama Litim, Zakaria Mansouri
et que Rachid Nadji. Ces trois éléments
n’ont pas réusi à trouver un terrain
d’entente avec l’ancienne direction du
club. 

Une commission de
recrutement sera installée

ll Selon nos informations, une
commission de recrutement sera

dégagée cet après-midi lors de la réu-
nion entre les membres du CA. Il faut
dire que le président du club, Tayeb Me-
hiaoui, s’est engagé à ne rien faire sans
l’accord de ses principaux collabora-
teurs au sein de ce Conseil d’adminis-
tration. C’est à partir de ce conseil que
cette commission sera dégagée. Il se
pourrait qu’on va nommer un directeur
sportif pour prêter mainforte à cette
commission. Ce sera fort probable-
ment un ancien joueur à t on appris.

Tasfaout ou Belatoui 
au poste de directeur sportif

ll Deux personnes semblent tenir
la corde pour être désignées au

poste de directeur sportif. Il s’agit, en
effet, d’Abdelhafid Tasfaout qui a été
contacté de manière officielle mais n’a
pas rendu sa réponse ainsi que Omar
Belatoui qui en cas où il ne sera pas en-
traîneur, on peut lui confier cette nou-
velle tâche.

DES DÉCISIONS SERONT PRISES AUJOURD’HUI !

Qui s’occupera
du dossier de la

société ?
Il est clair que les membres du CA à

leur tête le président, Tayeb Mehiaoui
sont appelés à s’occuper du plan sportif en
prévision de la reprise du championnat de la
Ligue 1 mais ces derniers sont attendus au
tournant par les supporters qui vont suivre
minutieusement ce dossier. Les dirigeants du
Mouloudia seront désormais dans l’obligation
de donner des flashs d’informations concer-

nant ce dossier à chaque sortie média-
tique, histoire, de rassurer les supporters

quant à la venue, dans les meilleurs
délais, d’une société nationale pour

racheter la majorité des ac-
tions de la SSPA du Mou-

loudia. 

Contre toute attente, l’agent des joueurs Younès Abdou a
pris hier attache avec le nouveau PCA du club, Tayeb Me-
hiaoui, pour lui demander les lettres de libération des deux
joueurs à savoir l’attaquant Zoubir Motrani et le milieu de
terrain Abdelkader Boutiche. En effet, l’agent des deux
joueurs pense que la direction actuelle n’est pas en mesure
de répondre favorablement aux exigences et certaines
conditions que l’ancienne direction avait promises aux
joueurs en question à leur agent. Raison pour laquelle il a
demandé à récupérer les lettres de libération de Motrani et
Boutiche.   

Abdou (agent de joueurs)
«La nouvelle direction ne peut pas répondre favorable-

ment à nos conditions»
Dans une brève déclaration, l’agent des deux joueurs af-

firme que les deux joueurs ont conclu des accords avec l’an-
cienne direction sous forme d’avenants : «On a conclu des
accords avec la précédente direction. Je sais parfaitement
qu’il sera impossible à la nouvelle direction de les respecter.
Raison pour laquelle, j’ai exigé les lettres de libération de
Motrani et Boutiche afin qu’ils aillent jouer ailleurs. Cela
n’a pas de lien avec le changement qu’il y a eu lieu. On avait
envisagé le départ de Motrani depuis quelques semaines
déjà», affirme ledit manager. 

Motrani : «Je veux changer d’air»
Le joueur en question ne donne pas l’impression d’être

chaud à l’idée d’aller au bout de son contrat avec les Rouge
et Blanc du Mouloudia : «Je n’ai plus la tête au Mouloudia
qui est un grand club. Il y a trop de problèmes et les choses
ne sont pas très claires. J’ai quelques touches ailleurs, mon
agent a la liberté de me choisir la meilleure destination pos-
sible», indique le joueur sans vouloir préciser le club avec le-
quel il s’engagera. 

Le MCA et le CRB le veulent
Selon nos sources, le CR Belouizdad et le MC Alger sont

sur les traces du joueur. En effet, l’agent Abdou Younès a
commencé depuis quelques semaines les négociations avec
les clubs précités afin de conclure la meilleure offre possible
au joueur.

A. L. 

MOTRANI ET BOUTICHE 
DEMANDENT LEUR LIBÉRATION
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Le bras de fer se poursuit entre le président
Bachir Ould Zmirli et une partie des sup-
porters qui souhaitent le voir déposer sa

démission. Très en colère ces derniers jours et
déçu par l’ingratitude des inconditionnels qui
réclament son départ, l’ancien vice-président de
la FAF n’avait pas hésité à annoncer sa démis-
sion. D’après une source généralement bien in-
formée, il avait même pris attache avec le wali
délégué d’Hussein Dey pour lui annoncer la
nouvelle et le mettre devant ses responsabilités.
Très surpris par cette décision surtout que
l’homme fort du Nasria l’avait sollicité quelques
jours auparavant pour bénéficier d’une aide fi-
nancière, le wali délégué a joué un rôle impor-
tant pour le calmer et le convaincre de ne pas
jetter l’éponge. Dans tous ses états après les
nombreuses critiques à son égard, Bachir Ould
Zmirli avait finalement accepté après mure ré-
flexion de revenir sur sa décision.
Il bénéficie du soutien des autorités
locales

Alors qu’il gère le club depuis plusieurs an-
nées avec son propre argent, Bachir Ould
Zmirli, qui se retrouve à chaque fois seul pour
affronter la colère des supporters, ne manque
aucune occasion de se plaindre de la grosse
pression exercée par les Nahdistes. Contraire-
ment aux précédentes saisons, cette année, le
premier responsable du Nasria peut compter
sur le soutien des autorités locales pour travail-
ler dans un environnement sain. La preuve, le
vice-président d’APC/d’Hussein Dey et le direc-
teur sportif n’ont pas hésité à accorder des dé-
clarations à El-Heddaf TV dans lesquelles ils

demandent aux Husseindéens de mettre la
main dans la main afin et avancer en-
semble dans le bon sens.          
Il est prêt à tout reconstruire
sur de bonnes bases 

Ce n’est un secret pour personne,
même si depuis qu’il est à la tête du
Nasria, le club a pris une autre di-
mension, Bachir Ould Zmirli est sou-
vent critiqué par un groupe de
supporters pour sa mauvaise ges-
tion. Animé d’une grande
volonté pour travailler, il
souhaite bâtir une bonne
équipe pour éviter le
scénario du précé-
dent exercice où le
NAHD a failli se
retrouver en
Ligue 2. Ayant
tracé un projet à
moyen et long
terme, il est prêt
à tout recons-
truire sur de
bonnes bases
pour éviter de
retomber
dans les pré-
cédentes er-
reurs.  

Rachid C.

LA PISTE ZEGHDOUD
TOUJOURS D’ACTUALITÉ 

Toujours sans entraineur, le Nasria devrait annoncer dans les pro-
chains jours le nom de son futur coach. Plusieurs noms ont été cités
pour prendre le relais et succéder à Fouad Bouali, notamment Na-
dhir Leknaoui, et Moez Bououkkaz. Mais voilà, il semblerait que le
directeur sportif, Chaâbane Merzekane, serait hésitant. C’est pour-
quoi, il a préféré prendre encore un peu de temps avant de trancher,
car de l’autre côté, l’option Mounir Zeghdoud reste encore possible.
L’ancien joueur et technicien de l’USMA est toujours sans club et se-
rait très emballé à l’idée de prendre en main les Sang et Or mais
sous certaines conditions.

Il aurait exigé de travailler avec son propre staff
Même si aucune explication officielle n’a été donnée par les hauts

responsables des Sang et Or sur les raisons qui bloquent encore la
nomination du successeur de Fouad Bouali, certaines parties
proches de la direction du club les expliquent par les exigences de
Mounir Zeghdoud qui souhaiterait travailler avec son propre staff.

Des exigences auxquelles ne veulent pas répondre favorable-
ment les Nahdistes qui voudraient faire confiance aux en-

fants d’Hussein Dey, Nacer Zekri, Samir Alliche,
Fateh Toual et Ahmed Noughi. 

Rachid C.

OULD ZMIRLI NE CÈDERA
PAS À LA PRESSION 

DES SUPPORTERS 

LES LIBÉRÉS SERONT
BIENTÔT CONVOQUÉS
Comme nous l’avons annoncé lors de nos

précédentes éditions, la direction des Sang
et Or a décidé de se séparer des services
de sept éléments. D’après une source fia-
ble, c’est lors des joueurs à venir qui Cha-
her Eddine Chaouch, El-Hossein
Zaâtout, Mohamed Ali Chihati, Lyes
Doucen, Abdelaziz Moulay, Moayed Al
Gritli et Mohamed Amine Djermouni
seront convoqués, afin d’entamer la
procédure de la résiliation des
contrats.

R. C.

OM USBUSBUSBJSMS

Rien de va plus dans la
maison de la JSMS qui
vit une crise financière
sans précédent. Le nou-
veau promu en Ligue 1
peine à régulariser la si-
tuation financière des
protégés de Younes Ii-
cen. Chose qui n’a pas
été du goût des joueurs.
Impayés depuis plusieurs
mois, ils commencent à
s’impatienter pour leur
argent. D’après une
source généralement
bien informée, plusieurs
d’entre eux comptent en-
voyer des mises en de-
meure. Une fois devant
leurs responsabilités, les
dirigeants n’auront que
deux semaines devant
eux pour régulariser les
joueurs et leur éviter de
recourir à la CRL.
Plusieurs joueurs 
en fin de contrat  

Parmi les joueurs de la
JSMS, nombreux d’entre
eux sont considérés
comme libres et auront
désormais la possibilité
de décider de leur avenir
sans l’aval de leur em-
ployeur. En effet, selon
les contrats signés avec la
direction, pas mal d’élé-

ments, Belhocine, Be-
trouni, Zeghnoun et les
autres, n’auront aucun
problème pour signer
ailleurs. D’ailleurs, c’est
ce qui nous pousse à
croire qu’il y aura un dé-
part massif au cours des
prochains jours, du mo-
ment que les joueurs ont
reçu des offres intéres-
santes et le fait d’être li-
bres devrait les inciter à
répondre à l’appel des si-
rènes.
Même les sous
contrats
demanderont 
leurs papiers  

En plus des joueurs en
fin de contrat qui quitte-
ront officiellement le
club, les éléments dont
les contrats courent tou-
jours risquent aussi de
leur emboiter le pas.
Certains n’accepteront
jamais de poursuivre
l’aventure avec la JSMS
dans les conditions ac-
tuelles. Pas moins de
quatorze joueurs sont
toujours sous contrat :
Aibout, Ladraoui, Lou-
cif, Zahzouh, Hamidi,
Boutiba Bahraoui et
d’autres. Les responsa-

bles de la JSMS ne peu-
vent compter désormais
que sur la bonne foi des
enfants du club pour
sauver les meubles car ils
sont les seuls à pouvoir
rester malgré cette situa-
tion. C’est probablement
sur ce volet que les diri-
geants comptent s’ap-
puyer pour convaincre
certains cadres de rester.
Merzougui parti 
pour rester

S’il y a bien un joueur
qui n’a pas l’intention de
mettre les voiles, c’est bel
et bien Kheireddine
Merzougui. De retour à
la compétition après
quatre ans de suspen-
sion, l’ancien joueur du
Mouloudia compte aller
jusqu’au bout de son en-
gagement avec la JSMS, à
moins que les responsa-
bles décident de mettre
son contrat en vente afin
de renflouer les caisses
du club par une somme
importante. Chose qui
pourra leur permettre de
régulariser une partie
des dettes et entamer la
préparation de la pro-
chaine saison. 

Ahmed B.

C’est une si-
tuation de
crise que vit

l’Olympique de
Médéa. En effet, la di-
rection du club est
appelée à trouver des
solutions très rapide-
ment pour éviter un
départ collectif des
joueurs lesquels récla-
ment tous leurs ar-
gents. Ils ont, dans un
premier temps, envoyer des huissiers de justices
pour exiger ce qui leur revient de droit. Mais
dans le cas où la direction ne se manifeste pas
rapidement, ils saisiront directement la CRL et
obtiendront très rapidement gain de cause. Ce
qui leur permettra de récupérer leur argent et
leur lettre de sortie pour choisir leur prochaine
destination. 

Les régulariser pour les convaincre 
de rester 

Même si les joueurs ont déjà eu recours à un
huissier de justice pour demander leur argent, ils
sont tout de même, prêts à rester et honorer
leurs contrats jusqu’au bout. Cependant, pour
qu’ils acceptent de jouer à l’OM l’an prochain, ils
devraient être régularisés jusqu’au dernier cen-
time. Cela risque de coûter cher au club. 

Plusieurs joueurs n’ont pas été payés
depuis 6 mois

Si les joueurs décident de passer à l’action,
c’est parce qu’ils n’ont pas été payés depuis plu-

sieurs mois. En effet, ils exigent leurs six mois de
salaire. Ce qui devrait coûter une petite fortune
pour la direction de l’OM, laquelle n’aura pas
vraiment le choix si elle souhaite se tenir prêt
pour bien préparer la nouvelle saison, en Ligue1.

9 milliards pour préserver tout le groupe
Pour régulariser la situation financière des

joueurs, il faudrait sortir le chéquier. En effet, le
président du club doit verser équivalent de 9
milliards pour payer ses joueurs et les convain-
cre de ne pas saisir la CRL. Et s’il souhaite ne
payer que les cadres, il doit alors verser 5 mil-
liards. Un montant non négligeable en pleine
crise sanitaire. Il faut aussi rappeler, que pour
l’instant, la direction n’a encore négocié avec
aucun joueur même si la situation est inquié-
tante. Du coup, d’autres clubs profitent de cette
situation pour approcher certains joueurs en
leur proposant des contrats solides et des sa-
laires intéressants pour les enrôler. 

M. A.

SKIKDA RISQUE
LA SAIGNÉE 

VERS UN DÉPART MASSIF
DES JOUEURS CET ÉTÉ 
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Dans un entretien accordé à El Heddaf, l’at-
taquant du CA Bordj Bou-Arréridj, Aïssa
El Bey Amine, a ouvert le feu sur son ex-

président Anis Benhamadi, démissionnaire de son
poste il y a quelques jours. Aïssa El Bey n’hésite
pas à incomber tous les déboires vécus par le club
des Bibans cette année à la direction dirigée par le
duo Benhamadi-Bouzenad. Notre interlocuteur est
allé plus loin en affirmant que Benhamadi n’avait
aucune relation avec le football.

«Il se mêlait de tout, à croire qu’il
dirigeait une société nationale» 

«Benhamadi aime se mêler de tout, même du do-
maine technique. On dirait qu’il dirige une société
nationale.» Nous dira Aïssa El Bey qui s’est aussi
beaucoup plaint de la hogra sur le plan technique
où il était injustement marginalisé alors qu’il avait
surtout brillé lors du match contre Magra où il a
été désigné homme du match malgré le fait qu’il
n’avait disputé qu’une seule mi-temps. 

«Il a limogé Dumas car il ne pouvait pas
s’ingérer dans l’équipe type» 

Amine Aïssa El Bey jette un pavé dans la
mare en affirmant : «La direction a limogé le
coach français Frank Dumas parce qu’elle ne
pouvait pas s’ingérer dans le domaine technique
et lui imposer l’équipe type. C’est la vérité !»
Pour rappel, le CABBA avait engagé le Tunisien
Moez Bououkaz mais ce dernier n’a pas tardé à
rendre le tablier. 

«J’ai été victime de hogra parce que je
ne rapportais rien au président»

Dans une autre déclaration fracassante qui ne
sera certainement pas sans susciter la réaction

des supporteurs, Aïssa El Bey avance : «J’ai été
victime de hogra l’année passée parce que je ne
rapportais par ce qui se passait dans le groupe au
président.» Il faut signaler que l’intéressé a dé-
posé sa requête au niveau de la CRL pour récla-
mer son argent au même titre qu’un groupe de
ses camarades. 

«Je ne comprends toujours pas ma mise
à l’écart après mon grand match contre
Magra»

Visiblement très touché, Amine Aïssa El Bey
était très déçu de la manière avec laquelle on l’a
marginalisé alors qu’il s’était comporté comme
un joueur professionnel. À ce sujet il avance :
«Je n’ai pas compris à ce jour comment on m’a mis
à l’écart face à Biskra alors que lors du match
d’avant j’ai été désigné l’homme du match. J’ai
joué une mi-temps seulement, et j’ai pu montrer
pas mal de choses mais le match d’après, je me re-
trouve inexplicablement sur le banc de touche. Ce
n’est pas normal, je n’arrive pas à le concevoir
dans ma tête.» 

«Je remercie les gens de Bordj, le public
du CABBA et l’entraîneur Dziri»

Avant de clore cet entretien accordé à El Hed-
daf, Aïssa El Bey précise : «Je veux remercier les
gens de Bordj Bou-Arréridj, les supporteurs et
l’entraîneur Dziri.» Aïssa El Bey avait pour rap-
pel retrouvé sa place de titulaire juste après le
retour de Dziri qui l’avait aligné contre le Mou-
loudia sur le flanc droit de la défense. 

A. B.

Remache réagit 
«JE N’AI AUCUNE
RELATION AVEC LA
DÉMISSION DE
BENHAMADI»

Le président du club amateur du
CABBA, Remache, que nous avons
interrogé, nous a fait savoir qu’il n’a
rien à voir ni de près de ni loin avec
la démission de Benhamadi. «Je suis
le président du club amateur et je n’ai
rien à voir avec la démission de Ben-
hamadi. Il a déposé sa démission au
niveau de la société et nous, nous
n’avons aucun mot à dire là-dessus.
C’est aux membres du conseil d’ad-
ministration de l’accepter ou de la re-
fuser.»

«On attend le feu vert pour
tenir l’assemblée générale»

Poursuivant son intervention,
Remache ajoute : «Pour le moment,
tout est à l’arrêt à cause du corona-
virus. La Fédération a prolongé les
délais pour le déroulement des as-
semblées générales jusqu’au mois de
décembre. On attend donc le feu vert
de la part des autorités pour la tenir
dans les plus brefs délais.»

Propos recueillis par F. N.

Plusieurs joueurs menacent
de partir 

Après la démission du président
Anis Benhamadi, nous avons appris
que plusieurs joueurs comptent lui
emboîter le pas à cause des pro-
blèmes et de la crise financière qui
n’est pas près de s’arranger. D’ail-
leurs, certains joueurs ont même
décidé de saisir la CRL pour obte-
nir ce qui leur revient de droit.

L’avenir de Dziri pas certain
De son côté, l’entraîneur en chef,

Dziri Bilal, risque de ne pas pour-
suivre sa mission au sein du
CABBA, lui qui avait un projet très
solide à mettre en place. Mais le dé-
part de Benhamadi risque de tout
faire foirer. 

AÏSSA EL BEY
«BENHAMADI N’A RIEN À
VOIR AVEC LE FOOTBALL»  

Il ouvre le feu
sur la direction 

L’entraineur de l’AS Aïn M’lila
Liamine Bougherara risque de
lever les voiles cet été en direc-

tion de la Tunisie où un club tunisien
de première division s’intéresse à ses
services. Le club tunisien en question
lui aurait même fait une offre qui ne
l’aurait pas laissé indifférent. Selon nos
informations, le coach milili n’a pas
encore rendu sa réponse définitive,
mais il est en train de réfléchir sérieu-
sement à cette offre. Cela se passe au
moment où la direction de l’ASAM
semble perdue et noyée dans des pro-
blèmes sans fin. Ce qui pourrait pous-
ser Bougherara à partir, c’est le flou
total qui entoure l’avenir du club qui
est aujourd’hui des plus incertains. Il
faut noter, en effet, que cela fait très
longtemps que les dirigeants ne l’ont
pas appelé pour discuter avec lui de la
nouvelle saison, encore moins pour
prendre de ses nouvelles.

Plusieurs clubs des Ligues 1 et 2
l’ont contacté

Il n’y a pas que les Tunisiens qui s’in-
téressent à Bougherara, d’autres clubs
des Ligues 1 et 2 l’auraient sollicité et
attendent sa réponse. Nous avons

contacté le coach de Aïn M’lila qui
nous a confirmé l’information et qui
nous a fait savoir qu’il est en train de
réfléchir au sujet. «J’ai plusieurs
contacts mais je n’ai pas encore donné
ma réponse. J’ai tout mon temps et je
dois bien réfléchir avant de décider quoi
que ce soit», a-t-il fait savoir. Liamine
Bougherara nous a également indiqué
que cela fait longtemps que la direction
du club n’a pas cherché après lui. Selon
des proches de Bougherara, ce dernier
ne devrait pas rester à Aïn Mlila la sai-
son prochaine.

Ziad : «On ignore ce qui se
passe»

Par ailleurs, et concernant la situa-
tion des joueurs de l’ASAM, nous
avons pris attache avec le capitaine
Rabah Ziad qui s’est montré très in-
quiet. «Que voulez-vous que je vous
dise, rien n’est rassurant, on ne sait pas
vraiment ce qui se passe, c’est le flou
total. Les joueurs s’impatientent quant à
leur argent, ils sont de plus en plus in-
quiets et je ne sais vraiment pas com-
ment cela va finir, c’est très dommage»,
a-t-il déclaré.

A. B.

ASAM USBUSBUSBUSB
UN CLUB TUNISIEN
VEUT BOUGHERARA Prenant la décision de met-

tre fin au championnat
avec l’attribution du titre

au CRB, la FAF entend poursui-
vre l’épreuve populaire. Une au-
baine pour l’USB qui est toujours
en course dans cette compétition
même s’il est en mauvaise pos-
ture après le nul concédé à la
maison face au WAB. Il reste un
match retour et un exploit qu’il
faut réaliser pour atteindre le
tour suivant, entretenant l’espoir
de brandir le trophée tant
convoité. 

Benaissa doit rencontrer
Leknaoui pour trouver une
issue  

Selon des sources proches du
club, le président Benaissa a pro-
grammé une rencontre avec l’en-
traineur Leknaoui dans le but de
trouver une solution pour une
séparation à l’amiable. On sait
que le technicien avait pris la dé-
cision de quitter le navire mais
cela ne pourra se faire qu’après
avoir obtenu ses arriérés. La ren-
contre entre les deux hommes
risque d’être très chaude surtout
que Benaissa espère se séparer de

Leknaoui à moindre coût. 
Biskra veut un nouvel entraî-

neur 
La direction de l’USB est ac-

tuellement à la recherche d’un
nouvel entraîneur à la place de
Leknaoui. Le club sudiste veut
bâtir une équipe compétitive
avec les enfants du club, d’où la
volonté de Benaissa de récupérer
les éléments qui évoluent dans
d’autres équipes de l’élite, à l’ins-
tar des frères Heriat.   

Boufligha n’a pas trouvé un
accord avec le président 

Comme on l’avait annoncé lors
de notre précédente livraison, le
président de l’USB a rencontré
Boufligha afin de le convaincre
de rempiler. Mais le joueur a
exigé un chèque de garantie, sur-
tout qu’il attend de percevoir ses
arriérés. Face au refus du prési-
dent, Boufligha pourrait saisir la
commission des litiges pour ob-
tenir réparation. C’est la ten-
dance du moment surtout que le
joueur est en fin de contrat et
donc libre de choisir à sa guise sa
future destination.   

N. F. 

Biskra poursuivra son aventure
dans l’épreuve populaire
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Le président Abdelghani He-
nani vient de réaffirmer sa
décision de quitter le navire.

Pour le boss de l’USMBA, cette
décision de rendre le tablier est ir-
révocable. Henani a réfuté avoir
négocié avec l’entreprise Madar
ou toute autre société afin de
prendre en charge financièrement
le club. Henani n’hésite jamais à
mettre en exergue tout ce qu’il a
apporté à l’USMBA tout en sou-
haitant bonne chance à son suc-
cesseur. 

Henani : «On n’a jamais
négocié avec une société»   

Abdelghani Henani est monté
au créneau afin de démentir les
rumeurs sur la venue de la société
Madar qui se heurterait au refus
de certains dirigeants qui vou-
draient faire capoter la transac-
tion. «Je précise qu’on n’a négocié
avec aucune société. Si tel était le
cas, les autorités locales auraient
pris connaissance de cette informa-
tion.»

«Ma décision de
démissionner est
irrévocable» 

Pour le désormais ex-président,
la décision de quitter ses fonc-

tions est définitive. «J’avais dès le
début refusé de prendre la direc-
tion du club. Mais face à l’inter-
vention du wali, je devais diriger
l’équipe pendant deux mois jusqu'à
la nomination de Benayad, direc-
teur général. Je précise que ma dé-
mission est irrévocable.»

«Personne ne s’est
manifesté pour diriger le
club»

Au milieu d’un climat délétère,
Henani affirme que personne ne
veut se présenter pour prendre les

rênes du club. «Il faut savoir que
personne ne s’est manifesté pour di-
riger le club à cause du climat délé-
tère. Il y a des gens qui font tout
pour mettre la zizanie empêchant
toute perspective. Ils ne veulent pas
que le club puisse sortir la tête de
l’eau.»     

«J’ai sauvé l’USMBA en
réalisant des performances
historiques» 

«J’ai tenu ma promesse en sau-
vant l’équipe qui n’a plus rétrogradé
depuis 2016 mettant fin à ce terme,

l’ascenseur. J’ai réalisé
des performances qui
resteront dans l’his-
toire du club avec
plusieurs trophées et
une participation
africaine. Je souhaite
de tout cœur que
l’USMBA puisse sortir
de cette crise en retrou-
vant le bon chemin», a-t-
il conclu.   

Tadjeddine 

Des dirigeants veulent saisir
la justice contre Naftal pour
calmer la rue   

Face à la grogne de la rue, cer-
tains dirigeants ont trouvé le mode
d’emploi pour calmer les fans et
surtout pour gagner du temps. Des
personnes de la direction veulent
saisir la justice contre Naal pour
non-respect d’un contrat qui faisait
suite au transfert de Nabil Lamara
qui continue à alimenter les discus-
sions dans la ville de Bel-Abbès. 

Prendre la décision de
s’attaquer à une entreprise
nationale fait tache

Alors que les documents concer-
nant le transfert de Nabil Lamara se
sont volatilisés, les instigateurs de
cette croisade contre une entreprise
nationale a très peu de chances
d’aboutir. Et puis, le fait de vouloir
s’attaquer ouvertement à une très

grande entreprise natio-
nale fait tache. Cela

pourrait porter
préjudice à

l’image de
l’équipe de Bel-
Abbès qui ré-
clame depuis
quelques sai-
sons un parte-
n a i r e

é c o n o m i q u e
solvable. Les sup-

porters de leur côté
demandent le départ

de tous les dirigeants et la
venue d’une société nationale qui
prendra le club en charge.  

Tadjeddine

HENANI RÉAFFIRME SA DÉMISSION ET
RÉFUTE LA VENUE DE LA SOCIÉTÉ MADAR 

Les joueurs en
fin de contrat ne

figurent plus sur le site
de la LFP

En passant en revue le site de la
LFP, nous avons remarqué que les

noms des joueurs de l’USMBA en fin
de contrat n’y figurent plus à l’instar

de Belhocini, Zaârat, Achour et
Abaci. Résultat des courses, il ne

reste que 21 éléments qui
composent l’effectif de

l’USMBA.   

USBUSBUSBRCRUSBUSBUSBASO
Boulaouidat :

«Je suis prêt à
rester à Chlef»

On a appris que vous avez reçu
quelques contacts. Qu’en est-il au juste ?
Effectivement, j’ai eu des touches avec

plusieurs équipes de l’élite algérienne mais
je n’ai pris auycune décision compte tenu
que je suis encore lié par un contrat avec
mon club employeur qui est l’ASO Chlef.
Donc, mon sort n’est pas enttre mes mains.

Vous ne vous opposez pas à l’idée de
rester à Chlef ?
Je n’ai aucun problème à poursuivre mon

aventure à Chlef. Bien que je ne sois arrivé
que cet hiver, j’ai pu retrouver rapidement
mes marques. J’ai réussi à forcer le respecte
de tout le monde, dirigeants, joueurs, staff
technique et même supporters. Pour moi,
c’est le plus important.

Vos prestations lors de la phase retour
vous encouragent-elles à rester ici à
Chlef ? 
Si on m’a engagé à l’ASO, c’est surtout

poir donner un plus à l’équipe. Je pense
avoir réalisé un bon début. J’étais sur une
belle lancée mais l’arrêt inattendu du
championnat ne m’a sincèrement pas ar-
rangé. J’aurai aimé que le champinnat aille
jusqu’au bout pour montrer de quoi j’étais
capable. 

Ne pensez-vous pas que la reprise sera
pour bientôt ? 
On l’espère vivement car on commence à

être dégoûtés par cette monotonie au tra-
vail individuel. Après la réouveture  des
mosquées et des plages, je pense que le
tour des staes s’approche. 

Un championnat à 20 équipes ne vous
dérange pas ?
Ce championnat s’annonce vraiment di-

ficile voire compliqué compte tenu qu’on
va êre exposé à un calendrier démetiel ca
en plus des matches de championnat il faut
compter la Coupe d’Algérie et les participa-
tions aux différentes coupes international.

Entretien réalisé par S. B.

Avant de se pencher sur
la préparation de la sai-
son prochaine et mettre

en place un plan d’action, en
prévision du championnat
2020-2021, la direction de
l’ASO Chlef veut tirer au clair
la situation de son entraîneur
en chef, Zaoui Samir qui n’a
pas encore décidé s’il voudrait
rester ou pas. Il faut dire que le
technicien en question qui a
annoncé à travers la presse son
probable départ n’a pas soulevé
cette question avec les diri-
geants du club qui seront dans
l’obligation d’aborder ce sujet
avec leur coach afin de voir
plus clair.
Il est libre de trancher la
question de son avenir

La direction de l’ASO Chlef,
qui prône pour la stabilité en
souhaitant le maintien de leur
coach, ne veut exercer aucune
pression sur Samir Zaoui qui
sera libre de trancher sur son
avenir. La seule chose qu’on va
demander à Zaoui est de pren-
dre une décision finale concer-
nant son avenir afin de
permettre à la direction à son
tour de prendre les décisions
qui s’imposent au moment op-
prtun. Autrement dit, la direc-
tion de l’ASO Chlef a envoyé la
balle dans le camp de son an-
cien défenseur international. 
Il est très hésitant

Apparemment, Zaoui est en-
core hésitant concernant son
avenir. Ayant donné lors des
dernuères semaines décidés à
l’idée de ne plus contuinuer sa
misssion à la tête de l’encadre-

ment technique de l’ASO pour
avoir géré des problèmes qui
ne font pas partie de ses préro-
gatives, le concerné atttende
certainement de vooir les diri-
geants et discuter autour du
sujet avec de prendre les déci-
sions qui s’imposent.
Il posera ses conditions

Autrement dit, Samir Zaoui
posera des conditions sous
forme de garanties notamment
sur le plan financier où il sou-
haite commencer avec des
joueurs payés et qui peuvent se
concentrer uniquement sur la
préparation. Il veut en effet évi-
ter le scénario de la saison pas-
sée. Les dirigeants pour leur
part, ne veulent pas que Zaoui
quitte la  barre technique du
club par la petite porte.

S. B. 

Peut-on connaître votre réac-
tion après la décision du BF ?
En toute sincérité, j’ai imaginé

ce scénario depuis de longues se-
maines déjà. C’était très compliqué
de finir la saison, après quatre
mois d’arrêt. Du coup, il fallait
prendre ce genre de décision pour
trancher dans cette affaire. Cepen-
dant, je reste persuadé que notre
accession est amplement méritée,
vu notre parcours jusqu’à la 23e
journée, en occupant à maintes re-
prises une place sur le podium. 

C’est un grand soulagement de
ne pas finir la saison, n’est-ce
pas ?
Je dois avouer que c’est un grand

soulagement, surtout que nous
avons vécu une période très stres-
sante. Depuis le début du cham-
pionnat, nous étions contraints
de jouer sous pression,
surtout que le club a
loupé l’accession
lors des deux
précédentes sai-
sons. Nous
étions
contraints d’af-
fronter beau-
coup
d’obstacles,
mais nous avons
su gérer cela avec
beaucoup d’intelli-
gence, ce qui nous a
permis d’assurer le grand
retour du club parmi l’élite.   

La concurrence sera assez rude
la saison prochaine avec 20
clubs, non ?

Effectivement, car ce n’est nulle-
ment évident pour une équipe de
disputer au minimum 38 rencon-
tres en championnat seulement,
après une longue période d’arrêt.
En plus, la concurrence sera assez
féroce entre les clubs, d’où l’impor-
tance de débuter les préparatifs
pour la nouvelle saison très pro-
chainement, avec l’espoir de réus-
sir un probant parcours.

Un dernier mot pour les sup-
porters…
Pour être franc avec vous, nous

étions certes heureux d’apprendre
la bonne nouvelle, mais c’est trop
frustrant de ne pas fêter l’accession
avec nos supporters, surtout ceux
qui n’ont pas cessé de nous soute-
nir. Mais vu la situation sanitaire
actuelle, il faut s’armer de patience
pour battre ce virus, en espérant

un retour à la vie normale
dans un avenir proche.

Entretien réalisé
par I. S.

BOUHAFER : «FRUSTRÉ DE NE
PAS FÊTER L’ACCESSION 
AVEC NOS SUPPORTERS» 

Les joueurs
réclament leurs

arriérés 
Totalement ignorés par la direction

depuis l’arrêt du championnat, les co-
équipiers de Allag sont frustrés par ce

manque de considération, en exi-
geant d’empocher une partie de
leurs arriérés dans les plus
bref des délais, alors que
certains éléments ont
d’ores et déjà déposé
leurs contrats au ni-
veau de la commis-

sion des Litiges. 

Hamri dans une
situation embarrassante 
Si les amoureux du RCR craignent

déjà un scénario similaire à celui de
2016, avec le départ des meilleurs élé-
ments, le président Hamri se trouve de-
vant un véritable casse-tête, lui qui n’a

rien fait pour régler la situation à
l’amiable avec les joueurs, surtout

avant la décision du BF.  

LA DIRECTION ATTEND
LA DÉCISION DE ZAOUI
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JSMB

Après avoir déclaré il n’y a pas
longtemps sur ces mêmes co-
lonnes qu’il n’a nullement l’in-

tention de revenir dans les affaires du
MOB, encore moins d’intégrer la direc-
tion actuelle, Zahir Attia revient sur ses
dires et déclare ouvertement vouloir
présider le conseil d’administration de la
SSPA/MOB comme il l’a fait en 2016.
Même si la dérogation du club amateur
pour gérer le club a pris fin, il faut dire
que, jusqu’à hier, aucun candidat ne s’est
présenté pour déposer son dossier de
candidature et succéder ainsi à Akli
Adrar. Seul Zahir Attia a annoncé, lors
de dernière AGO, sa candidature via son
avocat, Maître Boudina. Vu l’absence de
candidats pour la présidence du CA,
tout porte à croire que c’est lui qui va
présider le CA à moins que les autres ac-
tionnaires qui ont souhaité désigner un
directoire s’y opposent.

Il veut racheter encore
d’autres actions 

Récemment certains actionnaires ont
annoncé leur retrait de la gestion du club
et la vente de leurs actions. Ainsi Zahir
Attia, qui veut devenir actionnaire ma-
joritaire, veut d’ores et déjà profiter de
cette situation et s’acquérir les actions de
tous les actionnaires qui veulent les
céder. Néanmoins, alors que la situation
au niveau du conseil d’administration n’a
pas bougé d’un cran, les choses pour-
raient s’éclaircir dans les prochaines
heures. Ainsi, vu qu’ils ne veulent plus
continuer leur mission au sein du CA,
on vient d’apprendre que la majorité des

actionnaires de la SSPA/MOB ont dé-
cidé de céder la totalité de leurs actions.
Une option plausible du moment que
même les supporters ont exigé récem-
ment le départ immédiat des action-
naires qui, selon eux, ont échoué dans
leur mission à la tête du CA.   

Il compte saisir la justice 
et appliquer le règlement

Même s’il n’a pas été présent, Zahir
Attia a mandaté son avocat, Maître Bou-
dina, pour le représenter lors de cette
réunion et surtout expliquer aux pré-
sents le projet de l’ancien président. Ce
dernier a regretté l’absence des autres ac-
tionnaires. Pour lui ces derniers ont dé-
cidé d'une manière ou d'une autre de se
retirer. Ainsi, Attia pourrait aussi appli-
quer le règlement. On croit savoir que
pour le bien du MOB, il faut agir cette
fois-ci et saisir la justice. Ce dernier
compte sur les autorités compétentes
afin d’avoir gain de cause et par la même
occasion dissoudre le conseil et
construire un autre avec de nouveaux
actionnaires. 

Le club cumule plus de 
20 milliards de déficit 

Depuis des mois la situation de la so-
ciété par actions ne veut pas se régler.
Personne ne veut s’aventurer parce qu’ils
savent que le club est déficitaire. Sachant
que le déficit du club dépasse les 20 mil-
liards. Ainsi, le statut de club profes-
sionnel semble n'avoir rien changé à
l'instar de la majorité des clubs de pre-
mière et deuxième divisions en Algérie.

Les supporters et les proches du club ne
voient aucune différence entre le MOB
d'avant et celui d'aujourd'hui. Ils ne
comprennent surtout pas comment le
capital n’est acquis que pour certains.
Autant de questions et de soucis qui ta-
raudent les esprits des supporters du
club qui souhaitent avoir des réponses le
plus vite possible. Devant cette énigme,
les supporters ne voient d'autre solution
que d'ouvrir le capital du club à de nou-
veaux actionnaires.

S. A.

Zahir Attia, qui se trouve
toujours chez lui en France, est
en contact permanent avec son
avocat, Maître Boudina, qu’il a
mandaté pour parler à sa place
durant son absence du mo-
ment que l’ancien président du
MOB est bloqué chez lui à
cause du Covid-19. Ce dernier
n’a pas apprécié l’absence des
actionnaires lors des dernières
AGO et déclare : «Je ne sais pas
pourquoi les actionnaires ont
lâché le club dans ce moment
difficile. Certes, moi je ne suis
pas à Béjaïa, mais j’ai pris les
mesures nécessaires en dépê-
chant un homme de loi pour me
représenter lors des réunions en
attendant mon retour au pays.
Le club se trouve sans président
depuis le mois de juin dernier et
cela est grave. Ça ne doit pas
continuer ainsi. Les responsa-
bles doivent trouver une solu-
tion à ce problème pour
entamer les préparatifs de la
nouvelle saison.»

«À ce jour, je suis le
seul candidat déclaré»

Même s’il a annoncé sa can-
didature, Attia n’a toujours pas
trouvé des échos favorables de
la part des actionnaires. «Le
malheur c’est que ces gens ont
pris le club en otage. D’un côté
ils ne veulent pas faire le néces-
saire pour régler ce problème
administratif et d’un autre ils
ne veulent pas céder leur place
aux autres personnes qui veu-
lent travailler et redorer le bla-
son du MOB. Moi je veux

redonner le sourire aux suppor-
ters. D’ailleurs, à ce jour je suis
le seul candidat à la présidence
de la SSPA/MOB. Aujourd’hui,
tout est prêt pour mon projet.
Le staff technique, le projet
sportif, les partenaires finan-
ciers, les fonds, l’équipementier
et tout ce qu’il faut pour refaire
du MOB un club de haut ni-
veau très rapidement. Je suis le
seul et l’unique candidat à la
fonction de président. Personne
d’autre n’a la volonté ni la capa-
cité d’assumer les dettes du club
et d’injecter de nouveaux
moyens.»

«Je veux racheter
d’autres actions et
devenir majoritaire»

Avant de conclure, Attia n’a
pas caché son désir de rache-
ter toutes les actions des ac-
tionnaires qui ont annoncé
leur retrait récemment. «Per-
sonnellement je ne veux pas
travailler avec des gens qui n’as-
sument pas leurs responsabili-
tés. Ils ne veulent pas du bien à
ce club alors je compte racheter
toutes les actions des action-
naires partants. Je veux devenir
actionnaire majoritaire du club.
Ainsi, je peux largement appli-
quer mon projet à court et à
long terme. J’espère que tout
cela se réalisera dans les plus
brefs délais afin que le MOB
puisse redémarrer et retrouver
l’élite le plus tôt possible.» 

Propos recueillis 
par S. A.

Après plusieurs se-
maines d’attente, les
responsables du club

phase de la Soummam, à leur
tête le président Abdelkrim
Boudjeloud, ont décidé enfin
de réagir. Alors que le club est
confronté actuellement à des
problèmes financiers et admi-
nistratifs, le président béjaoui,
en l’occurrence Boudjeloud a
tenu à provoquer une AGO
des actionnaires pour au-
jourd’hui, dimanche à partir
de 16h au siège du club. A
cette occasion, il sera question
d’évoquer l’avenir du club face
à ces problèmes, puisque la
JSMB ne dispose pas d’un
conseil d’administration, ajou-
tant à cela la situation finan-
cière des joueurs qui n’est pas
encore régularisée.

Tous les actionnaires
ont reçu leur invitation 

A en croire une source au-
torisée, la direction de la
JSMB aurait envoyé hier soir
des invitations par courrier
électronique et par SMS aux
actionnaires du club pour les
informer de la tenue de cette
AG d’aujourd’hui au niveau
du siège du club, sis au stade

OPOW. Cela dit, il n’est pas à
écarter le changement de lieu
de ce rendez-vous lorsqu’on
connait la colère qui anime les
fans actuellement et qui sont
plus que jamais décidés à se
déplacer au lieu de la tenue de
cette AG pour faire entendre
leurs voix et réclamer le dé-
part de toute la direction ac-
tuelle et surtout l’ouverture du
capitale pour laisser la place
aux gens compétents de venir
prendre en charge le club
phase de la Soummam qui
lutte pour son retour parmi
l’élite depuis six ans.

Ils sont sous pression
La question qui mérite

d’être posée actuellement est
de savoir si les actionnaires de
la SSPA/JSMB vont répondre
présents cette fois-ci à l’invita-
tion de Boudjeloud surtout
qu’on sait que ces derniers ont
brillé par leur absence depuis
plusieurs mois, voire même
des années pour certains. Cela
dit,  les actionnaires de la
SSPA/JSMB se trouvent au-
jourd’hui sous pression. Et
pour cause, la rue qui leur
exige de vendre leurs actions à
celui qui peut mener le club

vers le droit chemin. Ayant
ras-le-bol de voir leur team
jouer chaque saison la reléga-
tion, les supporters estiment
que ces actionnaires y sont
pour beaucoup dans la situa-
tion catastrophique que vit
leur équipe.

La direction attend 
le bilan de Houassi 

D’après une source proche
de la direction, les dirigeants
ont déjà récupéré le bilan du
président du CSA, Belkacem
Houassi. Après une longue
une attente, l’homme en ques-
tion a fini par préparer les
pièces justificatives pour  pré-
senter enfin son bilan de la
saison précédente. Ainsi,
selon nos informations, les ac-
tionnaires vont étudier égale-
ment le bilan du président
sortant qui sera certainement
rejeté car d’après Boudjeloud,
il y a beaucoup d’anomalies
dans ledit bilan.  Du coup l’an-
cien président s’est retrouvé
encore une fois dans une si-
tuation un peu compliqué ou
il devra encore justifier
quelques pièces dont ce qui
concerne le salaire de certains
joueurs de la saison écoulée.  

Quelques heures avant la
tenu de l’AGO, le président
béjaoui, Abdelkrim Bou-
ledjloud, a tenu à lancer un
appel à tous les actionnaires
pour assumer leurs respon-
sabilités et répondre pré-
sents à la réunion
d’aujourd’hui pour trouver
une solution à la direction
que traverse le club depuis
des mois : «Je n’essaye pas de
justifier l’échec, j’ai toujours
assumé mes responsabilités.
J’assume pleinement le par-
cours réalisé par l’équipe la
saison écoulée. Il est d’ailleurs
du droit des fans d’êtres en
colère car il s attendent beau-
coup mieux de leur équipe.
Nous devons désormais nous
tourner vers l’avenir et pen-
ser à la saison prochaine et
personnellement moi je sui
prêt à quitter le club et lais-
ser ma place à celui qui veut
prendre la présidence. Je suis
prêt à partir sans faire de
bruit dans l’intérêt de la
JSMB.»

«Houassi doit
présenter son bilan 
de la saison écoulée»

Dans ce même registre, le
président béjaoui nous a fait

savoir que Belkacem
Houassi doit lui aussi pré-
senter son bilan durant la
période ou il a été président.
Dans le cas contraire, la di-
rection sera contrainte de
saisir la justice : «Houassi a
dirigé le club la saison écou-
lée sous la tutelle du la so-
ciété par action. Il est donc
nécessaire pour lui de nous
donner des pièces justifica-
tives notamment l’argent
qu’il a dépensé durant cette
période. Dans le cas
contraire, on sera quand
même obligé de saisir la jus-
tice car on est une société par
actions et non pas un mar-
ché.» 

«Il est entaché
d’irrégularités»

Enumérant un certain
nombre d’irrégularités qui,
selon lui, ont entaché la ges-
tion de la JSMB la saison
écoulée, Bouledjloud a ré-
vélé ceci : «Nous détenons
une copie du procès-verbal
de l’assemblée générale du
CSA où il a été question d’ap-
prouver le bilan financier.
Nous remarquons que mal-
gré ce chiffre faramineux re-
présentant le montant des

dettes, on a osé citer dans le
PV que la JSMB a réalisé de
bonnes opérations après sa
finale en Coupe d’Algérie.
Dans le bilan, nous retrou-
vons le PV rédigé de manière
machinale mais pas la liste
des émargements des mem-
bres présents.»

«J’ai géré le club avec
mon propre argent
durant toute cette
période»

Continuant son discours,
Bouledjloud affirme qu’il n’a
jamais agi contre la JSMB
depuis sa venue au club qu’il
a géré avec son propre ar-
gent. «En tous les cas, j’ai la
conscience tranquille car je
n’ai jamais pris un sou du
club et je n’ai jamais agi
contre la JSMB. D’ailleurs, je
tiens à vous informer que le
club marche depuis quelque
temps avec mon propre ar-
gent. Je n’ai pris aucun sous
du club et je n’ai jamais agi
contre le club, au contraire
j’ai déboursé de mon propre
argent pour que le club aille
dans le bon sens contraire-
ment à certains.»

S. A.

BOULEDJLOUD : «JE SUIS 
PRÊT À PARTIR SI…» 

L’AGO DES ACTIONNAIRES CET APRÈS-MIDI 

L’AVENIR DE LA JSMB 
SE DÉCIDERA AUJOURD’HUI   

ATTIA «LE MOB EST SANS
PRÉSIDENT DEPUIS LE MOIS DE
JUIN DERNIER, C’EST GRAVE !»ZAHIR ATTIA, UN 

SÉRIEUX CANDIDAT !
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LIGUE DES CHAMPIONS 

FC BARCELONE 2 – BAYERN MUNICH 8

SETIÉN 
«UNE DÉFAITE 
EXTRÊMEMENT 
DOULOUREUSE»

«La vérité est que c'est une
défaite extrêmement doulou-
reuse. C’est beaucoup trop de
buts. Il est vrai que beaucoup
d'entre eux étaient probable-
ment mérités. L'équipe a été dé-
bordée à de nombreuses
reprises. La force de cette
équipe nous a dépassés. Je ne
suis ici que depuis huit mois.
Quand Piqué fait une réflexion
de la sorte et que cela vient de
lui, c’est qu’il y a du vrai. La réa-
lité est qu'il y a une énorme
frustration. Il ne reste plus qu'à
tirer des conclusions et à pren-
dre des décisions. Je pense que
tout est frais pour penser à
continuer ou pas. La réalité est
que cela ne dépend pas de moi.
Nous devons y réfléchir posé-
ment, en tenant compte de la si-
tuation et de l'importance de
cette humiliante et douloureuse
défaite pour Barcelone.»

PIQUÉ «JE SUIS LE
PREMIER À PROPOSER

DE PARTIR» 
« On a fait un match horrible.

C'est un sentiment de désastre,
une honte. Vous ne pouvez pas
jouer comme ça. J'espère que ça
va nous aider. C'est très diffi-
cile…Tout le monde a besoin de
réfléchir. Le club a besoin de
changements et je ne parle ni du
coach ni des joueurs, je ne veux
désigner personne. Je pense que le
club a besoin de changements de
toutes sortes. Personne n'est es-
sentiel. Je suis le premier à me
proposer de partir, car je crois
que maintenant nous avons tou-
ché le fond. Je pense que nous de-
vons tous regarder et réfléchir en
interne ce qui est le mieux pour le
club, pour le Barça, c'est impor-
tant.»

« C'est une nuit très dure, cette défaite est très difficile.
Nous n'avons pas été l'équipe que nous sommes habi-
tuellement, ni le club que nous représentons. Nous le re-
grettons beaucoup. C'est un résultat énorme... Nous
n'avons pas été à la hauteur de la tâche…Piqué a raison.
Ce n'est pas le moment pour prendre des décisions, mais
nous en avons en tête. Il y aura des décisions prises avant
de revenir en Ligue des champions. Aujourd'hui est un
jour pour réfléchir. A partir de la semaine prochaine,
elles seront prises et communiquées. Nous nous excu-
sons auprès des supporters du Barça et de nos parte-
naires.»

«Je préfère ne rien dire sur l'entraîneur»
« Je félicite le Bayern, ils ont joué un grand match et

méritent d'aller en demi-finale. Nous n'avons pas été à la
hauteur et nous ne pouvons que nous excuser auprès des
membres et des supporters…Je préfère ne rien dire sur
l'entraîneur. De nombreuses décisions ont déjà été prises
avant de jouer la Ligue des champions, mais aujourd'hui
n'est pas le jour [pour en parler]. »

BARTOMEU : «NOUS N'AVONS PAS ÉTÉ À LA HAUTEUR DE LA TÂCHE»

« omas Müller a été désigné homme du
match et c'est mérité. Il a été celui qui a donné
le ton de notre pressing et il a fait un match fan-
tastique. Mais je dois complimenter toute
l'équipe pour son intensité. Quand on a déjà
marqué cinq, six buts, continuer à jouer à fond,
c'est simplement formidable. Mais actuellement
c'est notre mentalité, et je me réjouis aussi de
voir les joueurs qui sont entrés en jeu, qui se
sont mis tout de suite dans le rythme et ont
continué ce que les autres avaient fait avant
eux….On savait que si on mettait la pression à
Barcelone, ils pouvaient faire une erreur que
nous pourrions utiliser, et nous marquons nos
deux premiers buts sur nos deux premières oc-
casions, ça a donc été optimal. Mais Barcelone
a une énorme qualité offensive, et il nous a fallu
faire beaucoup d'efforts, ça a été un dur travail
pour notre secteur défensif. Mais ce n'est qu'un
match, oui, on peut dire que c'est un signal aux
adversaires, mais maintenant nous avons un
autre match devant nous, qui débutera à 0-0. »

FLICK : «COMPLIMENTER
TOUTE L'ÉQUIPE POUR
SON INTENSITÉ» 

NEUER : «UN PEU DÉSOLÉ
POUR TER STEGEN »

« Je suis un peu
désolé pour Marc

André ter Stegen qui
a concédé tant de

buts. C'est bien sûr
bon pour nous mais

ce n'est pas ce que
vous souhaitez à un

coéquipier de
l'équipe nationale.»

« C'est une soirée très spé-
ciale. La manière dont nous
avons joué, c'était très particu-
lier. Lors du 7-1 au Brésil (en
2014 avec l'Allemagne), nous
n'avions pas eu autant le
contrôle. Nous avions été bons,
certes, mais, ce soir, nous avons
été brutalement dominateurs
...Nous avions déjà, avant ce
match, une grande confiance
en nous, mais nous savons
aussi que nous ne pouvons éli-
miner aucun adversaire si nous
n'allons pas à nos limites ...
Nous n'avons laissé aucun es-
pace à leurs milieux de terrain.
Nous voulions les dominer dès
la première minute, et nous
avons fait une super première
période. Le prochain match re-
commence à 0-0, et, logique-
ment, les équipes deviennent
meilleures de tour en tour.»

«On n'est pas là pour
gagner un quart de
finale»

« Je sais que les autres
équipes ont regardé notre
match, ils seront impressionnés
ou pas. Mais on va démarrer à
0-0 et il faudra qu'on gagne le

prochain match pour atteindre
la finale. Il faut rester relax. On
peut être heureux ce soir, mais
en se réveillant demain, il fau-
dra être concentrés sur le pro-
chain match. On n'est pas là
pour gagner un quart de finale,
on est là pour gagner la demi-
finale, puis la finale. Je connais
ce genre de tournois et très
souvent, après ce genre de vic-
toires, c'est plus dur. »

MÜLLER «NOUS AVONS ÉTÉ
BRUTALEMENT DOMINATEURS»

Coman : «On 
veut continuer 
à gagner, mais 
on n'est pas 
imbattables»
« On a fait un super match,

un très très gros match. On
est vraiment satisfait, on est
tous heureux. On va bien en
profiter avant de se reconcen-
trer pour la demi-finale…Une
finale PSG-Bayern? Ce serait
beau, ce serait beau. Mais
avant il y a une demi-finale où
l’on va affronter Manchester
City ou Lyon. D’abord la
demie, et après la finale….Sur
le plan collectif, je pense que
c’est le meilleur Bayern que
j’ai connu. On est vraiment
tous ensemble, on est soli-
daires. Il y a vraiment un très
bon état d’esprit. Depuis que
je suis là, c’est l’année où il y
a la meilleure cohésion
d’équipe… On veut continuer
à gagner, mais on n'est pas
imbattables. Le prochain
match recommencera à 0-0.
Le Barça n'a pas été faible, on
a surtout très bien joué.»

Goretzka :
«C’était amusant
d’humilier Messi»
« Si cela m’a fait mal d’hu-

milier mon héros d’enfance ?
Non, pas du tout. C’était
même amusant. Le Barça a
égalisé mais derrière on a
montré notre combativité.
Nous n’avons pas baissé les
bras. Nous sommes repartis à
l’attaque avec un pressing in-
tense. Je crois que Barcelone
avait abandonné vers la fin.
Nous avons confiance, nous
ne nous posons pas de ques-
tion. Nous l’avons prouvé ce
vendredi. Mais nous n’avons
encore rien gagné. Ce n’est
que le début.»

COUTINHO, 
LA CLAUSE 
HUMILIANTE
POUR LE BARÇA

Poussé vers la sortie par les di-
rigeants du FC Barcelone, Phi-
lippe Coutinho peut soulever la
Ligue des Champions avec le
Bayern Munich. Entré à un quart
d'heure du terme, le milieu offen-
sif brésilien a inscrit un doublé et
délivré une passe décisive contre
le club auquel il appartient tou-
jours. Pire encore, en cas de vic-
toire bavaroise dans cette
compétition, le club catalan doit 5
millions d'euros à Liverpool. Il
s’agit là d’une clause incluse dans
le contrat de Coutinho, transférer
de Liverpool au Barça en 2017. 



KLOPP ÉLU 
MEILLEUR ENTRAÎNEUR

DE L'ANNÉE
Après que Trent

Alexander-Arnold a
été nommé meilleur

jeune joueur de la
saison, Liverpool ob-

tient une nouvelle
distinction. Jürgen
Klopp, qui est par-

venu à hisser Liver-
pool vers un

premier titre de
champion d'Angle-
terre depuis 30 ans,

a logiquement été
élu coach de l'année en Premier League.

Le technicien allemand succède à Pep
Guardiola qui avait raflé le titre la saison
précédente avec Manchester City. Mana-

ger du mois à cinq reprises, un record,
en 2019-2020, l’ancien entraineur du
Borussia Dortmund, devance frank

Lampard (Chelsea), Brendan rodgers
(Leicester) et Chris Wilder (Sheffield)

dans le classement basé sur les votes du
public et d'un panel d'experts.

PSG
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«United n'a plus perdu en Pre-
mier League depuis janvier, c'est
évidemment une grande équipe,
très forte. Mais on parle ici des
demi-finales de l'Europa League,
notre ambition peut nous permet-
tre toute difficulté soit-elle. Nous
avons hâte d'y être, nous sommes
excités à l'idée de disputer ce
match, notre but est de battre ce
grand adversaire. Nous avons tra-
vaillé dur et été disciplinés toute
l'année, c'est l'image de notre club
que nous désirons projeter.»

Solskjaer : «Nous voulons
être en finale et nous
voulons la gagner»

« Nous devons passer à l'étape
suivante. C'est le défi qu'ils doi-
vent relever maintenant. Ok, trois
demi-finales [cette saison] mais
c'est serré, ce n'est pas là que nous
voulons être. Nous voulons être
en finale et nous voulons la ga-
gner. »

LIGUE EUROPA
FC SÉVILLE – MANCHESTER UNITED…CE SOIR À 20H

LOPETEGUI «NOTRE BUT
EST DE BATTRE CE GRAND

ADVERSAIRE»

Présent en conférence de presse, le
milieu de terrain Ander Herrera,
admet selon goal, que le PSG a

largement les qualités pour se qualifier
en finale de la Ligue des champions,
tout en se méfiant de Leipzig : « C'est
une équipe très offensive et très coura-
geuse. Ils n’ont pas la pression de devoir
gagner la Ligue des champions ou de
jouer la finale. C'est peut-être plus dan-
gereux pour nous. Ils ont un schéma
avec le ballon, et un autre sans. Il faudra
bien préparer ce match parce qu’ils
vont jouer plus libéré, avec moins de
pression. Le fait qu'ils soient offensifs
peut être une bonne chose pour nous
car nos attaquants peuvent mettre de la
vitesse, mais il faudra bien défendre
aussi parce qu’ils arrivent à se créer
beaucoup d’occasions.»

«Si on ne gagnait pas la Ligue
des champions, ce ne serait
pas un échec»

« Notre objectif, c’est Leipzig. On fe-
rait une très grosse erreur si on pensait
déjà à la suite. Le plus important, c’est
de préparer ce match contre une équipe
qui a joué de manière fantastique face à
l’Atlético Madrid. On a vu une équipe
avec beaucoup de confiance. Leipzig
m’a impressionné aussi. On doit être
très respectueux de cette équipe et pré-
parer le match de la meilleure manière

possible….Si on ne gagnait pas la
Ligue des champions, ce ne serait
pas un échec. Ce  serait un échec
pour dix équipes alors. On a déjà
fait un travail fantastique au ni-
veau national avec quatre titres
remportés cette saison. Mais c'est
vrai que Leipzig, ou Lyon par
exemple, ne s’attendaient peut-
être pas à être ici. On a la qualité

et la capacité de gagner la demi-finale
mais on doit savoir qu’ils vont jouer li-
bérés, sans la pression de gagner le
match. Ils seront très dangereux pour
nous. »

«Icardi s’est battu pour aider
l’équipe»

« Moi, je pense que Mauro
Icardi a fait un match fantas-
tique contre l’Atalanta. Tout
le monde sait qu’il est
joueur qui joue naturel-
lement dans la sur-
face. Mais il a eu
l’humilité de
jouer différem-
ment pour
ouvrir les es-
paces à Ney.
C’est très im-
portant pour
une équipe
de laisser son
ego de côté
afin d'aider
l’équipe. C’est
ce que j’ai vu
lors du
m a t c h
contre l’Ata-
lanta. Il s’est
battu pour aider l’équipe, il a
joué plusieurs fois dans le dos de
l’adversaire. Je pense qu’il a fait
un très bon match, mais il faut
qu’il marque pour que les buts sui-
vent ensuite. On a confiance en
Mauro pour qu'il retrouve le but très
bientôt. On a un groupe fantastique,
sans ego, et c’est la meilleure manière
de faire quelque chose d'incroya-
ble.»

HERRERA «LEIPZIG VA
JOUER PLUS LIBÉRÉ, AVEC

MOINS DE PRESSION »

NAPLES

ATLÉTICO MADRID

KOULIBALY TROUVE
UN ACCORD AVEC
MAN CITY
Devenu une
véritable ré-
férence à
son

poste
en Europe,

Kalidou Kou-
libaly pourrait quitter le
Napoli cet été. Le prési-
dent Aurelio De Lauren-
tiis est convaincu que le
moment est venu de le
vendre, après l’avoir re-
tenu plusieurs fois ces
dernières années. Alors
qu'une première offre
des Citizens pour Kali-
dou Koulibaly a été re-
poussée par Naples, le
défenseur sénégalais
tient déjà un accord sala-
rial et semble plus que ja-
mais décidé à rejoindre
Manchester City cet été.
Malgré l’arrivée de Nathan
Ake et la présence de joueurs
comme Laporte, Otamendi,
Stones ou encore Garcia, Pep
Guardiola insiste pour le recru-
tement du roc défensif.

LE BVB
S’INTÉRESSE
À REINIER
Considéré comme un

grand espoir du ballon

rond, le milieu offensif

Jesus Reinier va devoir

quitter le Real Madrid

pour avoir du temps de

jeu. Si un prêt en Liga

semblait être privilégié

au départ par le club

merengue, le Borussia

Dortmund est en passe

de le récupérer sous

forme de prêt de deux

ans, avec la possibilité

pour le Real de mettre

fin au prêt après un an.

Un deal similaire à

celui conclu pour le la-

téral droit marocain

Achraf Hakimi, finale-

ment cédé à l'Inter
Milan cet été.

REAL MADRID

LIVERPOOL

UN PRIX XXL RÉCLAMÉ
POUR OBLAK 
Désireux de s’attacher les

services d’un nouveau gardien
de but, Chelsea rêve de s’offrir
Jan Oblak. L’Atletico Madrid
ne serait pas opposé à une
vente de son international slo-
vène, mais pas à n’importe
quel prix. A en croire le Daily
Mirror, ils exigeraient 120M€
pour valider son départ à
Chelsea, devenant au passage
le gardien le plus cher de l’his-
toire. De son côté, l'Atletico a
déjà trouvé son remplaçant du
côté du Lokomotiva Zagreb,
avec Ivo Grbic, en approche
pour un peu plus de 6 mil-
lions d'euros.



VALENCE S’INTÉRESSE AUSSI 
À AÏT NOURI 
Alors qu’il était annoncé dans le viseur des deux grands

géants clubs mancuniens en l’occurrence Manchester City et
Manchester United, le défenseur du SCO d’Angers Raya Ait
Nouri serait aussi dans le viseur de Wolverhampton. Selon la
presse francise, son agent Gorge Mendes discuterait aussi avec
les dirigeants de Valence FC pour un éventuel transfert cet été.

OUNAS PLUTÔT PROCHE DE
SASSUOLO 
Naples SSC est sur l’attaquant de Sassuolo Jérémie Boga.

Pour conclure ce dossier, les Napolitains proposent une offre
de 25 millions d’euros, plus Adam Ounas comme monnaie
d’échange. 

Décisif contre Al Shahaniya
BRAHIMI MEILLEUR
BUTEUR DE LA QSL !

Encore une fois, Yacine Brahimi a mené ses cama-
rades vers un succès précieux, avant-hier soir en cham-
pionnat du Qatar. En effet, la formation d’Al Rayyan SC
a éprouvé d’énormes difficultés à s’imposer  vendredi,
face à Al Shahaniya sur le score d’un but à zéro, dans ce
match comptant pour la 21ème journée de la SQL. Les
Rouge et Noir doivent leur salut à leur attaquant et capitaine d’équipe
Yacine Brahimi auteur de l’unique réalisation de la partie. L’ancien joueur
de Porto n’a pas tremblé pour transformer un penalty obtenu à la 84’ de

jeu. C’est le 14e but de la saison pour Brahimi en championnat. Il
passe ainsi devant Baghdad Bounedjah qui compte 13 réalisa-

tions et Sofiane Hanni 12 buts.  

LE GUEN : «LEKHAL DOIT
TRANCHER, C’EST
BIEN CLAIR… » 

L’ancien capitaine du Paris
Saint-Germain et ex-coach de
l’Olympique Lyonnais, Paul Le
Guen,  s’est exprimé dans une
interview accordée au journal
Paris Normandie à propos de
son milieu de terrain interna-
tional algérien, Victor Lekhal, très demandé

sur le marché des transferts cet été. L’actuel
entraineur du Havre AC déclare : «Il y a eu des
touches. Et même des discussions avec un club
qui ont visiblement cessé. Entre lui et moi,
tout est clair (…). J’ai admis une période un
peu trouble pour lui, qu’il y ait cet entre-
deux, mais je veux que cela prenne fin au
plus tard en milieu de semaine prochaine.
Parce qu’à l’entraînement, j’exige que les
joueurs soient à la hauteur de l’intensité de-
mandée», a signifié Le Guen à son joueur. 

FOURNIER (DTS-NICE)
«BOUDAOUI EST 

AU-DESSUS DE PAS MAL
DE CRITÈRES DU HAUT

NIVEAU» 
Une saison seulement a suffi pour le milieu de terrain

algérien Hichem Boudaoui pour gagner le cœur des sup-
porteurs, de son entraineur et de l’encadrement de l’OGC
Nice. En effet, dans des déclarations accordée au journal
L’Equipe hier, le  directeur du football de  Nice, Julien
Fournier, s’est montré très élogieux envers le jeune et

très prometteur joueur de l’Equipe nationale    Bou-
daoui. Freiné par une blessure contractée en pleine

période de préparation d’avant saison Hichem
demeure une valeur sûre sur laquelle l’entrai-

neur Patrick Vieira compte beaucoup pour
la nouvelle saison. 
«C’est un bonheur de travailler
avec des joueurs comme lui»

Arrivé en Côte d’Azur juste après
la Coupe d’Afrique des nations rem-
portée par l’Algérie en 2019 en
Egypte, l’ancien joueur du Paradou
AC, Hichem Boudaoui, a eu juste
besoin d‘un temps d’adaptation

pour mettre tout le monde d’accord.
C’est ce que semble ré-
sumer un petit peu le
Directeur Sportif du
club niçois : «Il est
au-dessus sur pas mal
de critères pour le
haut niveau et aussi
dans sa compréhension
des choses. C’est un

bonheur de tra-
vailler avec des
joueurs comme
lui», a-t-il dé-
claré à
L’Equipe.
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Connu pour être
quelqu’un de très sage
sur un terrain de foot-

ball, le gardien de but de
l’Equipe nationale Rais Ouaheb
Mbolhi a perdu son sang-froid
vendredi soir lors du match qui
avait opposé son club Al Ittifaq
à la formation de l’Ittihad de
Djeddah. Insulté par l’attaquant
brésilien Romarinho durant la
rencontre, Rais, visiblement
très touché dans son amour-
propre, a failli en arriver aux
mains avec son protagoniste.
Ne pouvait digérer les propos
déplorables provenant d’un
sportif de haut niveau, Mbolhi
a âprement réagi en fin de
match. Une réaction qu’on peut
comprendre lorsqu’on connaît
la loyauté et le comportement
très professionnel du portier
algérien. En d’autres termes,
Rais n’aurait jamais réagi de
cette manière, sans avoir été
profondément touché et  déli-
bérément visé par des propos
blessants venant de la tribune
réservée aux joueurs d’Al Itti-
had où il y avait notamment
Romarinho et l’Argentin Leo-
nardo Gil.

Rais réagit très mal…
«J'ai perdu ma mère»

Le gardien de l’EN Rais Oua-
heb Mbolhi a attendu la fin de
la rencontre pour se diriger en
toute vitesse vers la tribune des
joueurs où se trouvait l'atta-
quant brésilien Romarinho.
Rais n’a pas cessé de répéter à
ses dirigeants : «J'ai perdu ma
mère», comme pour lui signi-
fier  sa maman insultée était
décédée et que ce n’était pas
digne d’un joueur profession-
nel de tenter de le déstabiliser
en proférant des insultes. Le
ton est rapidement monté entre
les deux joueurs et Rais qui
voulait lui faire payer cet écart
d’éducation a été stoppé par ses
camarades et quelques diri-
geants d’Al Ittihad. Une
réaction encore une fois
provoquée par des insultes
déplorables, proférées par
un joueur qui n’a rien de
professionnel. 
Un geste qui pourrait
lui coûter cher 

Exaspéré et ne pouvant
plus rester calme, le portier in-
ternational algérien d’Al Ittifaq
Rais Ouaheb Mbolhi était dans
une hystérie totale, comme le

montrent les images de la vidéo
publiée sur Twiter. Mbolhi, qui
voulait vraiment s’expliquer en
vrai bonhomme avec l'atta-
quant brésilien Romarinho,
voulait connaître les raisons
qui l’ont poussé à proférer des
propos insultants envers sa dé-
funte" maman. Enervé de
constater le mépris de son ad-
versaire, Rais a jeté ses cram-
pons au visage du joueur d’Al
Ittihad de Djeddah. Un geste
qui lui a valu un carton rouge
et qui pourrait  lui coûter pro-
bablement une sanction de la
part de la commission de disci-
pline de la Ligue profession-
nelle du football
saoudien. 
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Victime d’insultes sur le terrain  

MBOLHI PÈTE UN
PLOMB ET S’EN PREND 

À SON AGRESSEUR 

Dans une interview parue hier
sur le site du journal régional al-
lemand Fohlen-Hautnah, le dé-
fenseur algérien du Borussia
Mönchengladbach, Ramy Bense-
baini, ne cache pas sa satisfaction
d’avoir opté pour le club alle-
mand alors qu’il avait plusieurs
autres options en été 2019. Re-
venu d’une campagne réussie
avec les Verts en Coupe
d’Afrique des nations, Bensebaini
évoque son choix pour la forma-
tion allemande : «Quand j’ai
signé au Borussia M'Gladbach, je
l'ai fait avec le sentiment que ce
serait une étape très importante
dans ma carrière.»
«On fera tout pour
profiter de cette grande
compétition» 

L’ancien joueur du Paradou
AC, Ramy Bensebaini, qui avait
connu son premier titre en club
avec le Stade Rennais, partici-
pera donc à sa seconde cam-
pagne européenne, après une
belle aventure avec Rennes en
Europa League. Revenant sur ses
objectifs ainsi que ceux de son
club en compétition européenne
cette année, le joueur du Mön-
chengladbach dira : «C'est la pre-
mière fois que je joue en Ligue des
champions. Cela a toujours été
un grand objectif et un rêve
pour moi. Nous avons la

chance de concourir dans la caté-
gorie reine, nous allons donc bien
nous préparer et essayer de profi-
ter de cette compétition.»
«Je ne regrette pas du
tout mon transfert au
Borussia»

Ramy Bensebaini ré-
vèle que son but en arri-
vant l’année passée était de
vite s’adapter pour enchaî-
ner une bonne saison en
Bundesliga avec le Borussia
Mönchengladbach : «Je
voulais jouer une bonne sai-
son. Au final, nous nous
sommes qualifiés pour la Ligue
des champions. Tout
s'est bien passé
pour moi et je
ne regrette
pas du tout
mon trans-
fert au
Borus-
sia,
c'était
la

bonne
déci-

sion. J'es-
père que

ça va conti-
nuer comme

ça.»
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BENSEBAINI :
«JE RÉALISE ENFIN MON
RÊVE DE JOUER LA LIGUE

DES CHAMPIONS» 

Nicollin (pdt-Montpellier)
«JE N’AI PAS BESOIN

DE MBAPPÉ ET
NEYMAR, JE VEUX DES
GENS COMME DELORT» 

Comme son défunt papa Luis, le président de
Montpellier, Laurent Nicollin, est revenu sur sa
décision de racheter définitivement le contrat de
son attaquant international algérien d'Andy De-
lort, il y a un peu plus d'un an. Interrogé par nos
confrères de Midi-Libre comment il a eu l’idée
d’aller le dénicher de Toulouse alors qu’il était
pratiquement peu utilisé, Nicollin répond : «Je
ne suis pas adepte des paris. Je me suis battu avec
Toulouse pour le prendre mais aussi avec cer-

taines personnes au club qui ne sau-
taient pas des deux pieds. J’étais
persuadé que l’homme (Andy
Delort) était bon.»

«Sans des mecs
comme lui, on est
un club
quelconque»

Poursuivant ses propos
au sujet de son buteur algé-
rien Laurent Nicollin ex-

plique que c’est avec des
joueurs comme Andy Delort

qu’il préfère aller à la guerre
comme on dit dans le jargon:
«Je n’ai pas besoin de Mbappé et
Neymar, je veux des gens qui,
lorsque tu leur parles, partent à
la guerre. Quand tu es droit et
honnête avec lui, il fait les
choses. Bon, parfois, il fait du «
Andy » mais il est comme ça
(rires). Sans des mecs comme
lui, on est un club quelconque»,
a-t-il notamment rajouté.   
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